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Disputa pelo título movimento
o GP da Austrália de MotoGP

Diogo Moreira gostou do circuito australiano

Por Járcio Baldi

Nesse final de semana, lá
do outro lado do planeta, acon-
tecerá o GP da Austrália de
MotoGP. Faltam apenas três
provas e o campeonato segue
bastante equilibrado com uma
diferença de apenas dois pontos
do líder Fabio Quartararo para o
italiano Peco Bagnaia. Quartara-
ro, que evitou a mídia após o pés-
simo rendimento no GP da Tai-
lândia, pediu desculpas à impren-
sa e explicou que a equipe co-
meteu um erro na calibragem dos
pneus o que o levou a não obter
um bom rendimento na prova.
“Eu esperava uma corrida muito
melhor na Tailândia. Cometemos
um erro com uma pressão de ar
muito elevada nos pneus. To-
mei a decisão de não falar com
a mídia e peço desculpas a to-
dos os repórteres presentes no
Grande Prêmio. Foi muito di-

fícil para mim” explicou o fran-
cês. Com relação ao campeonato
ele afirmou que prefere pensar em
uma corrida por vez e tentar fazer
o melhor possível. “O título do
ano passado me trouxe bastante
experiência e muito mais confi-
ança, ajudando-me a ficar calmo
numa situação como essa”.

O piloto de testes da equipe
Yamaha, Cal Crutchlow, que está
substituindo o aposentado Dovi-
zioso nas últimas seis etapas,
afirmou que a M1 dos anos de
2012/13 era muito mais fácil de
pilotar e que ele conseguia isso
com apenas uma das mãos o que
não é possível com a atual M1
que lidera o campeonato. Disse
também que apenas Quartararo
consegue dominá-la. O inglês
teceu alguns comentários sobre
a atual fase da Yamaha. “O que a
fábrica queria era mais potência
e mais velocidade e consegui-
ram, mas não acho que esse deve

ser o objetivo final”, explicou.
“Para mim, eles deveriam focar
na dirigibilidade da moto.” “Pen-
so que precisam tornar a moto
mais fácil de pilotar, mais está-
vel e tenho uma grande ideia para
poder fazer isso, mas não é fácil
convencê-los porque não é pou-

ca coisa a ser modificada” fina-
lizou Crutchlow.

A Honda testou novas partes
na carenagem de sua moto. Fo-
ram mudanças na parte anterior,
inferior e também na traseira da
moto. “Experimentamos algu-
mas modificações desse tipo

nos testes de Misano e senti al-
guns pontos positivos, mas na-
quele momento decidimos não
homologar as alterações para
que a Honda tivesse a possibili-
dade de continuar trabalhando e
trazer novas evoluções”. “Foi
isso que experimentamos aqui,
essa evolução na parte da fren-
te, na área inferior e as asas na
traseira”, comentou Márquez

No primeiro dia de treinos
na categoria MotoGP o fran-
cês Johan Zarco dominou os
treinos livres e na categoria
Moto3 o brasileiro Diogo
Moreira, que se adaptou muito
bem ao circuito australiano fi-
cou com o melhor tempo no
treino da manhã e com o ter-
ceiro à tarde. As provas acon-
tecerão a partir das 9h da noite
desse sábado com a Moto3 fi-
nalizando com a MotoGP à
meia noite. Transmissão pelos
canais ESPN4 e FOX Sport.
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Pinda/Unifunvic/São Miguel Saúde
 está nas semifinais do Jogos Abertos

O Pinda/Unifunvic/São
Miguel Saúde segue brilhan-
do nos Jogos Abertos do In-
terior 2022 representando a
cidade de Pindamonhangaba
esporte paulista. A equipe,
que foi campeã dos Jogos
Regionais, já assegurou pre-
sença nas semifinais dos
Abertos, que estão sendo dis-
putados em São Sebastião, no
Litoral Norte. Nesta quinta,
pelas quartas de final, o gru-
po venceu Itatiba por 2 sets a
1 (os jogos são em melhor de
três sets), parciais de 25/18,
27/29 e 15/12, passando para
a próxima fase. O adversário
nas semi será a equipe de

Campinas e a expectativa é de um
grande confronto. A partida está
marcada para esta sexta-feira, mas
o local e horário foi definido so-
mente no fim da programação.

Já na próxima semana, a
equipe do técnico Gilson Bis-
po de Oliveira volta a brigar
pela ponta da tabela na fase clas-
sificatória do Campeonato Pau-
lista Sub 21 Masculino. Na
vice-liderança com 49 pontos,
três a menos que o líder Sesi/
SP, o time ainda tem duas ro-
dadas para tentar passar para os
playoffs na primeira colocação.
De qualquer forma, o time da
São Miguel Saúde e Semelp já
assegurou pelo menos o tercei-

ro lugar antes dos playoffs, al-
cançando sua meta no torneio
para a fase classificatória.

As duas últimas partidas
que fecham a participação da
primeira  etapa serão fora de
casa. No dia 19/10, o time irá até
São José dos Campos para o
clássico do Vale do Paraíba con-
tra o Farma Conde São José, ter-
ceiro colocado na tabela, em São
José dos Campos, no dia 28/10,
irá a Diadema para enfrentar o AD
ABCD/Diadema/Unisantanna,
que ocupa a sexta posição.

A classificação é a seguinte:
1. Sesi/SP, 52 pontos; 2. Pinda/
Unifunvic/São José Vôlei, 49; 3.
Farma Conde São José, 46; 4.

Suzano, 40; 5. Vôlei Renata, 39;
6. AD ABCD/Diadema/Unisan-
tanna, 34; 7. Super Vôlei Santo
André, 32; 8. São Caetano, 26;
9. Viva Vôlei Itatiba, 19; 10. Ve-
dacit Vôlei Guarulhos, 14; 11.
São Sebastião, 8; 12. Esporte
Clube Praia Grande, 2.

A equipe faz parte do Proje-
to Vôlei Mania e faz parte do Ins-
tituto Brasil do Bem, com o
apoio institucional do Instituto

Maurício de Sousa, tem o apoio
do Grupo Electra, Hospital São
Miguel, GTEX, Neto, Shopping
Pátio Pinda, Óticas Diniz, Ins-
tituto Serginho 10, Unifunvic,
Gerdau, Moreira Cesar Reci-
cla Urca, Speed Treinamentos,
São Miguel Saúde, Pinda Tour,
Baby Soft, SEMELP – Secre-
taria Municipal de Esportes e
Lazer de Pindamonhangaba e
Essential Fisio Reabilitação.

O volume de serviços pres-
tados no país avançou 0,7%
em agosto na comparação com
julho. O resultado ocorre de-
pois de crescimento de 1,3%
no mês anterior e é a quarta
alta consecutiva. O ganho acu-
mulado no período é de 3,3%.

Com este desempenho, o
setor opera 10,1% acima do
nível pré-pandemia, em feve-
reiro de 2020. Os dados que
integram a Pesquisa Mensal de
Serviços (PMS) mostram que
o resultado ficou 0,9% abaixo
do maior patamar da série his-

tórica, registrado em novem-
bro de 2014. Levantamento do
Instituto Brasileiro de Geogra-
fia e Estatística (IBGE) foi di-
vulgado  na sexta-feira (14).

Na comparação com agos-
to do ano passado, o volume
do setor de serviços registrou
alta de 8%, sendo a décima
oitava taxa positiva seguida
desse indicador, na série sem
ajuste sazonal. O acumulado
do ano chegou a 8,4% e o acu-
mulado nos últimos doze me-
ses passou de 9,6% em julho
para 8,9%.               Página 3
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(13) vetar a  abertura de inqu-
ér i to  pela  Pol íc ia  Federal
(PF) e de procedimento ad-
ministrativo pelo Conselho
Adminis t ra t ivo de  Defesa
Econômica (Cade) sobre a
atuação de institutos de pes-
quisas eleitorais.

Moraes justificou a deci-
são afirmando haver “incom-
petência absoluta” da PF e do
Cade para investigarem os ins-
titutos de pesquisa  de intenção
de voto e “ausência de justa
causa” para apurarem a atuação
das empresas.              Página 4

O presidente do Tribunal
Super ior  Ele i tora l  (TSE) ,

Alexandre de Moraes, deci-
diu na noite da quinta-feira

Brasil deve levar solução
para crise energética à
COP 27, diz ministro

O ministro do Meio Ambien-
te, Joaquim Leite, disse na sex-
ta-feira (14), em São Paulo, du-
rante reunião com empresários
da Câmara Americana de Comér-
cio para o Brasil, que o país le-
vará para a Conferência das Na-
ções Unidas sobre Mudanças
Climáticas de 2022 (COP 27),
entre 6 e 18 de novembro, no
Egito, a ideia de que o Brasil é

parte da solução para a crise
energética que ocorre em todo
o mundo.

Segundo ele, em um dos es-
tandes do país serão apresentados
10 gigawatts (GW) de biomassa
eólica e um painel com 700 GW
de eólica marinha para mostrar
que o Brasil tem potencial de ener-
gias excedentes, podendo expor-
tar essa energia.             Página 3

Atualmente 127 afegãos
aguardam acolhimento no
Aeroporto de Guarulhos

Dólar sobe para
R$ 5,32 com
receios sobre

juros nos EUA

Os receios sobre os juros
nos Estados Unidos provoca-
ram instabilidade no mercado
financeiro global. O dólar ul-
trapassou os R$ 5,30 pela pri-
meira vez desde o fim de se-
tembro. A bolsa de valores caiu
quase 2% e teve o maior re-
cuo semanal em quatro meses.

O dólar comercial encerrou a
sexta-feira (14) vendido a R$
5,323, com alta de R$ 0,05
(+0,94%). A cotação iniciou o dia
em queda, chegando a cair para R$
5,24 por volta das 10h. No entan-
to, disparou após a abertura dos
mercados norte-americanos, até
fechar próxima das máximas do dia.

Com o desempenho de sex-
ta-feira, a moeda norte-ameri-
cana subiu 2,1% na semana. A
divisa, no entanto, acumula
queda de 1,33% em outubro,
graças ao forte recuo na sema-
na posterior ao primeiro tur-
no das eleições presidenciais.
Em 2022, o dólar cai 4,54%.

O dia também foi marcado
pela turbulência no mercado
de ações. O índice Ibovespa, da
B3, fechou aos 112.072 pon-
tos, com queda de 1,95%. O
indicador operou em alta nos
primeiros minutos de sessão,
para cair fortemente após o
início das operações das bol-
sas norte-americanas.

O Ibovespa encerrou a se-
mana com queda acumulada de
3,77%, o maior recuo semanal
desde meados de junho. O índi-
ce ainda acumula alta de 1,85%
no mês, também graças à eufo-
ria no mercado financeiro após
o primeiro turno das eleições.

Um dia após a divulgação de
que a inflação ao consumidor
nos Estados Unidos ficou em
0,4% em setembro e voltou a
acelerar em relação a agosto, o
mercado global teve um dia de
ajustes. Nem a decisão da pri-
meira-ministra britânica, Liz
Truss, de voltar atrás no corte de
impostos dos mais ricos aliviou
o clima entre os investidores.

As bolsas norte-america-
nas, que tiveram forte alta na
quinta-feira (13), caíram-na
sexta-feira, em decorrência de
um movimento de correção. No-
vas declarações de dirigentes do
Federal Reserve (Fed, Banco
Central norte-americano) de que
pretendem continuar rigorosos
no combate à inflação reavivaram
os receios de aumento de juros
acima do previsto. Taxas mais al-
tas em economias avançadas es-
timulam a fuga de capitais de pa-
íses emergentes, como o Bra-
sil. (Agencia Brasil)
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Lembre sempre de lavar as mãos

A Secretaria do Verde e do
Meio Ambiente acaba de lançar
a terceira edição de um materi-
al com dados e contribuições
para conservação da biodiversi-
dade da nossa capital.

O Biosampa 2021 tem como
objetivo trazer as atualizações
sobre informações relevantes e
tem 23 indicadores da biodiver-
sidade paulistana, serviços ecos-
sistêmicos e governança relaci-
onada à construção de uma agen-
da ambiental para uma São Pau-
lo mais sustentável.

Mais de 40 importantes ci-
dades ao redor do mundo utilizam
dessa ferramenta e a partir dela é
possível compreender o estado e
a evolução dos indicadores para
subsidiar o planejamento de estra-
tégias para a conservação e re-
cuperação ambiental

A edição deste ano mantém
a inovação do relatório de 2020,
que são os resultados na escala

intramunicipal. O que torna pos-
sível a comparação da dinâmica e
performance interna do município
no que diz respeito a biodiversi-
dade, serviços ecossistêmicos e
governança relacionada.

Assim, está reunido parte
dos esforços que a Prefeitura da
Cidade de São Paulo, por meio
da Secretaria Municipal do Ver-
de e do Meio Ambiente, com-
promissada com as metas de Ai-
chi e os Objetivos de Desenvol-
vimento Sustentável, vem dedi-
cando para minorar os efeitos
decorrentes da mudança climá-
tica global.

A construção dos indicado-
res está alinhada com a metodo-
logia Índice de Biodiversidade
da Cidade recomendada pela
Convenção sobre Diversidade
Biológica da Organização das
Nações Unidas como parâmetro
de medição e comparação entre
diversas cidades pelo mundo.

Esse índice foi proposto em
2008 na Conferência das Partes
(COP) da CDB-ONU em Bonn,
Alemanha. Em 2009, foi ampla-
mente discutido na COP que
ocorreu em Curitiba, Brasil. E
em 2010, foi definitivamente
adotado pela CDB na COP ocor-
rida em Nagoia, Japão.

Essa preocupação tornou-se
evidente nos debates entre as
diversas administrações de cida-
des pelo mundo devido ao gran-
de e acelerado crescimento da

população urbana nas últimas
décadas. O uso efetivo da terra
e o gerenciamento de ecossis-
temas naturais nas áreas urbanas
podem ser benéficos para os
moradores e para a biodiversi-
dade. Além de contribuir para a
minimização dos impactos gera-
dos pela emergência climática
que o planeta está passando. Sen-
do assim, as cidades devem fa-
zer parte da solução para conter
a perda global de biodiversidade
serviços ecossistêmicos.

Nesta terceira edição do ín-
dice BIOSAMPA foram atuali-
zados dados produzidos por di-
versos setores da Secretaria
Municipal do Verde e do Meio
Ambiente e seus parceiros. Com
exceção do mapeamento da ve-
getação, cujo ano de referência
é 2017, todos os indicadores
têm o ano de 2021 como refe-
rência. Além disso, alguns dos
resultados desta edição sofre-
ram impacto do isolamento so-
cial decorrido da pandemia do

novo Coronavírus.
O relatório apresenta duas

partes, a primeira está relacio-
nada ao perfil da cidade, trazen-
do informações qualitativamen-
te relevantes sobre a biodiver-
sidade e como as áreas naturais
são protegidas. A segunda traz o
detalhamento dos indicadores,
agrupados em Biodiversidade
nativa da cidade, Serviços ecos-
sistêmicos providos pela biodi-
versidade e Governança e ges-
tão da biodiversidade.

Alesp faz mutirão de teste
de paternidade no sábado

Um mutirão de testes de
DNA para reconhecimento de
paternidade será realizado
neste sábado (15) na Assem-
bleia Legislativa de São Pau-
lo (Alesp), das 8h às 14h. A
ação é uma parceria entre o
Instituto de Medicina Social e
de Criminologia de São Pau-
lo (Imesc) e a Defensoria Pú-
blica. As vagas são limitadas
e os interessados devem se
inscrever no formulário ofe-
recido pelos organizadores do
mutirão.

Além do teste de paterni-
dade, os participantes poderão

tirar dúvidas e fazer acordos
para resolução de questões fa-
miliares extrajudicialmente.
De acordo com os organiza-
dores, a iniciativa busca incen-
tivar o reconhecimento volun-
tário da relação parental e
conscientizar pais e mães so-
bre o direito das crianças à pa-
ternidade.

Haverá ainda palestras sobre
o direito das famílias, e oportu-
nidades de se esclarecer dúvidas
com defensores públicos, agen-
tes psicólogos e assistentes so-
ciais da Defensoria.

Os inscritos devem compa-

recer no horário agendado com
documentos pessoais originais.
A entrada é pelo estacionamen-
to da Alesp, na Avenida Sargen-
to Mário Kozel Filho.

Orientações
A Defensoria lembra que é

possível que o suposto pai re-
conheça o filho espontanea-
mente, sem a necessidade de
realização de exame de DNA.
Basta que ele vá a qualquer car-
tório, com documentos pesso-
ais e a cópia da certidão de nas-
cimento do filho a ser reco-
nhecido. A mãe da criança de-

verá consentir o ato.
Para fazer o exame, os inte-

ressados devem comparecer
com a criança e o suposto pai.
Se o suposto genitor já tiver
morrido, é possível fazer o tes-
te com a presença da mãe e de
parentes de primeiro grau do fa-
lecido, como pais (preferenci-
almente), irmãos (por parte de
pai e mãe) e filhos (com suas
respectivas genitoras).

O mutirão não vai fazer tes-
te de DNA em crianças que já
tenham o nome do pai na cer-
tidão de nascimento. (Agência
Brasil)

Máscaras seguem obrigatórias
 nos serviços de saúde

O uso de máscaras de prote-
ção continua obrigatório em um
tipo de ambiente na cidade de
São Paulo: os serviços de saú-
de, tanto públicos quanto priva-
dos. Em hospitais, Unidades
Básicas (UBS), Assistências
Médicas Ambulatoriais (AMA),
prontos-socorros e outros equi-
pamentos, o cidadão precisa
usar o item como forma de pro-
teção contra a Covid-19 e outros
tipos de doenças transmissíveis
por meio das vias respiratórias.

As máscaras são comprova-

damente eficazes como barrei-
ra para o coronavírus, além de
outros patógenos que podem cir-
cular nos ambiente hospitalares.
Se de um lado existem pessoas
que são assintomáticas para vá-
rias doenças, de outro existem
aquelas que são imunossuprimi-
das, ou seja, possuem o sistema
de defesa do organismo enfra-
quecido e estão mais sujeitas a
infecções com agravamento do
quadro.

Portanto, é importante man-
ter máscaras descartáveis ou de

tecido, para o caso de uma ne-
cessidade. O uso é recomenda-
do, especialmente em horário de
pico e para os grupos conside-
rados vulneráveis, como idosos
a partir dos 60 anos de idade e
pessoas imunossuprimidas, por
exemplo.

Após o uso por duas a três
horas, é necessário descartá-las.
Elas não devem ser jogadas na
rua ou lixeiras públicas. O pro-
cedimento correto, para evitar
contato com patógenos, é des-
cartá-las em um saco plástico,

que deve ser fechado na sequên-
cia e, só então, colocado junto
ao lixo doméstico. O último
passo, que é lavar as mãos cui-
dadosamente com sabão ou usar
álcool gel, continua válido
como um hábito a ser adotado
permanentemente.

No caso das máscaras não
descartáveis de tecido, a reco-
mendação continua a ser lavá-las
com sabão neutro, deixá-las de
molho com alvejante ou outro
desinfetante, secá-las e passá-
las com ferro quente.

Portal e Aplicativo do SP 156 ficarão
inativos por 32 horas neste final de semana

A Prefeitura de São Paulo,
por meio da Secretaria Munici-
pal de Inovação e Tecnologia,
anuncia que o Portal e o Aplica-
tivo SP 156 permanecerão ina-
tivos neste final de semana en-
tre as 10h deste sábado, dia 15,
até as 18h de domingo, 16. O
motivo é a atualização técnica do
sistema que centraliza o atendi-
mento à população e não será
prejudicado devido à manuten-
ção, pois será concentrado na
Central Telefônica SP156.

Esta ação é necessária para
melhor servir o cidadão que uti-
liza o serviço do sistema SP156.

Para evitar transtornos, Central
Telefônica atuará com maior
foco em serviços essenciais
como Defesa Civil, Acolhimen-
to de Pessoas em Situação de
Rua, GCM, SPTrans, Atende+,
CET e Ouvidoria SUS, assim
como serviços de Direitos Hu-
manos (denúncias de violação de
direitos humanos, violência con-
tra mulher e demais demandas
relacionadas)

Tela de manutenção
O portal ficou com tela de

manutenção e pop-up a partir
desta quarta-feira (12), avisando

em relação à migração de dados
e indicando o atendimento de
serviços essenciais via central
telefônica.

Todas as secretarias e órgãos
que utilizam o Sistema SP156
estão cientes e trabalhando de
forma integrada com a coorde-
nação da SMIT que, no último
mês, realizou reuniões para es-
clarecer a necessidade dessa
operação, preparar as equipes e
integrar as ações para a atuali-
zação do sistema.

A estrutura de atendimento
dos canais SP156 migrará para
um novo Data Center, que resul-

tará em um upgrade de toda a
infraestrutura de tecnologia dos
canais SP156. Esta ação propor-
cionará um conjunto de melho-
rias em segurança e agilidade de
processos internos e fluxos de
solicitações e demandas. A mi-
gração permitirá oferecer um
serviço final de maior qualida-
de para a população.

A SMIT, que faz a gestão do
SP156, pede a compreensão
dos cidadãos e afirma que o
serviço completo nos três ca-
nais de atendimento volta a
operar normalmente após às
18h do domingo (16).

Jardins de chuva ganham certificado
internacional de boas práticas

A Prefeitura de São Paulo,
por meio da Secretaria Munici-
pal das Subprefeituras, foi ho-
menageada na sexta-feira (14),
durante cerimônia realizada na
Coreia do Sul, pela instalação de
jardins de chuva na capital, quan-
do recebeu um certificado in-
ternacional de boas práticas.
Trata-se de áreas verdes inova-
doras, que somam a beleza de
folhas e flores à funcionalida-
de de captação de águas pluvi-
ais e que têm como finalidade
ampliar a permeabilidade do
solo na cidade e minimizar os
efeitos de alagamentos.

Além das funções em infra-
estrutura verde, essas modalida-

des ampliam as possibilidades de
bem-estar, lazer, permeabilidade
e biodiversidade urbana, enquan-
to auxiliam no escoamento da
água da chuva. Os jardins fil-
tram a água para uma rede de
drenagem subterrânea e evitam
o acúmulo na superfície. Este
é o objetivo da SMSUB, que já
implantou mais de 200 unida-
des, desde 2017, por meio das
Subprefeituras.

"A implantação de áreas ver-
des é muito importante para di-
minuir a aridez da cidade, com a
utilização de plantas e flores.
Porém mais do que isso, os jar-
dins de chuva têm como diferen-
cial a capacidade de drenar a

água que até então ficava acumu-
lada no asfalto. É mais uma me-
dida para diminuir os pontos de
alagamentos", declarou Alexan-
dre Modonezi, secretário muni-
cipal das Subprefeituras.

Os jardins estão distribuídos
nas zonas Norte, Sul, Leste,
Oeste e Centro. Entre os distri-
tos contemplados estão Arican-
duva, Butantã, Capela do Socor-
ro, Cidade Tiradentes, Ipiranga,
Lapa, Penha, Pinheiros, Santana/
Tucuruvi, Sé, Casa Verde/Cacho-
eirinha, Ermelino Matarazzo e
Vila Mariana. Todas as obras fo-
ram realizadas por equipes já con-
tratadas pelas Subprefeituras,
sem contratações excepcionais.

A região central da capital foi
escolhida para receber o proje-
to-piloto de Soluções baseadas
na Natureza (SbN) e concentra
a maior parte dos jardins. São
cerca de 92 mil m², se conside-
rarmos também outras interven-
ções com a mesma função de
captação de água, como as vagas
verdes, biovaletas, escadarias
verdes, poços de infiltração,
land art e bosques de conserva-
ção urbana.

Está prevista a entrega de 400
unidades até o final de 2024. A
Prefeitura tem trabalhado para
conseguir financiamento interna-
cional para ampliar a quantidade
de obras desse tipo para 2 mil.

CÂMARA (São Paulo)
Quem voltará ao parlamento a partir de 1º fevereiro 2023,

com a posse de Becari (agora no União) na Câmara Federal é o
ex-presidente e 1º suplente Police (PSD do Kassab)

.
PREFEITURA (São Paulo)
Quem segue ao lado do governador Rodrigo (ainda no PSDB)

é o prefeito Nunes (MDB). Partido tá aberto, caso Rodrigo não
volte pro União (via DEM, onde estava desde o PFL)

.
ASSEMBLEIA (São Paulo)
Eleição de apenas 1 candidato do Novo pro mais importante

parlamento estadual do Brasil denota que o partido pode perder
representação também na eleição paulistana 2024

.
GOVERNO (São Paulo)
Logicas cruéis de 2º turno : Não são poucos os políticos que

se encontram de manhã com o candidato Haddad (PT do Lulis-
mo) e de noite com o candidato Tarcísio (Republicanos)

.
CONGRESSO (Brasil)
Cristã e advogada Damaris, eleita senadora (Republicanos)

pelo DF, tá lembrando que foi ela - como ministra dos Direitos
Humanos do governo Bolsonaro - quem lançou a Cartilha ...

.
(Brasil)
... sobre “Proteção dos Direitos dos Jornalistas” em março

2020. Em tempo : Damaris foi bastante justa com o governo
Temer (MDB), lembrando que reeditou a carta do ex-presidente

.
PRESIDÊNCIA (Brasil)
Bolsonaro (PL) pede desculpas - por falas agressivas - e o

voto dos brasileiros. Só não pode se esquecer de pedir perdão,
ao menos 70 vezes - ao dia - pra DEUS, em nome do Cristo
Jesus

.
PARTIDOS (Brasil)
Tanto o PT do Lulismo, como agora o PL do Bolsonarismo,

não respondem pelo que os 2 populistas estão fazendo, inclusi-
ve no 1º debate do 2º turno. Eles não seguem roteiros e ensaios

.
ANO 30
Cesar Neto é jornalista e publica sua coluna de política -

cesarneto.com - na imprensa (Brasil) desde 1993. Recebeu
“Medalha Anchieta” (Câmara paulistana) e “Colar de Honra
ao Mérito” (Assembleia paulista), por ser referência das li-
berdades possíveis



Volume de serviços avança 0,7%
em agosto, segundo o IBGE
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O volume de serviços pres-
tados no país avançou 0,7% em
agosto na comparação com ju-
lho. O resultado ocorre depois
de crescimento de 1,3% no mês
anterior e é a quarta alta conse-
cutiva. O ganho acumulado no
período é de 3,3%.

Com este desempenho, o
setor opera 10,1% acima do ní-
vel pré-pandemia, em fevereiro de
2020. Os dados que integram a
Pesquisa Mensal de Serviços
(PMS) mostram que o resultado
ficou 0,9% abaixo do maior pata-
mar da série histórica, registrado
em novembro de 2014. Levanta-
mento do Instituto Brasileiro de
Geografia e Estatística (IBGE) foi
divulgado  na sexta-feira (14).

Na comparação com agosto
do ano passado, o volume do
setor de serviços registrou alta
de 8%, sendo a décima oitava
taxa positiva seguida desse indi-
cador, na série sem ajuste sazo-
nal. O acumulado do ano chegou
a 8,4% e o acumulado nos últi-
mos doze meses passou de 9,6%

em julho para 8,9%.
Entre as cinco atividades pes-

quisadas, três seguiram o resul-
tado positivo do índice geral: ou-
tros serviços, serviços prestados
às famílias e atividades turísticas.
Os destaques foram outros servi-
ços (6,7%), que no mês anterior,
apresentou queda de 5% no volu-
me, e as atividades de informa-
ção e comunicação (0,6%).

“Esse resultado positivo vem
após uma queda, o que não é in-
comum especialmente no setor
de serviços financeiros auxilia-
res, que teve maior influência
sobre esse avanço e também so-
bre a retração do mês anterior”,
comentou o analista da pesqui-
sa, Luiz Almeida.

Os serviços prestados às fa-
mílias cresceram 1%, o que re-
presenta o sexto mês consecu-
tivo de avanço. Nesse período,
o ganho acumulado é de 10,7%.
Mesmo assim, o setor ainda está
4,8% abaixo do patamar pré-co-
vid. De acordo com o pesquisa-
dor, isso pode ser explicado pelo

fato do setor ter sido o mais afe-
tado durante a pandemia.

“Com o retorno das ativida-
des presenciais, a queda das res-
trições e a diminuição do de-
semprego, ele vem reduzindo as
perdas, mas ainda não chegou ao
nível de fevereiro de 2020. Du-
rante a pandemia, o setor che-
gou a ficar cerca de 67% abaixo
do seu patamar recorde, atingi-
do em maio de 2014”, contou.

Ainda em agosto, o índice de
atividades turísticas subiu 1,2%,
sendo o segundo resultado po-
sitivo consecutivo. O setor ope-
ra 0,1% acima do patamar pré-
pandemia. Minas Gerais (3,9%),
São Paulo (0,6%) e Pernambu-
co (0,8%) foram os três dos 12
locais pesquisados para esse in-
dicador que cresceram. As prin-
cipais quedas foram no Rio
Grande do Sul (-6,0%) e Santa
Catarina (-6,0%).

Em sentido contrário, após
três meses consecutivos de
crescimento, os transportes re-
cuaram 0,2% em agosto. “O se-

tor de transportes tinha um au-
mento acumulado de 4% entre
maio e julho e está 20% acima
do nível pré-pandemia e 0,2%
abaixo do ponto mais alto da sé-
rie, que foi justamente no mês
anterior. Essa leve queda parece
mais uma acomodação do se-
tor”, avaliou.

Já o segmento dos serviços
profissionais, administrativos e
complementares ficou estável e
sem variação no mês de referência,
após o recuo de 1,1% em julho.

Conforme o IBGE, a PMS
produz indicadores para o Bra-
sil e para todas as unidades da
Federação, “que permitem
acompanhar o comportamento
conjuntural do setor de servi-
ços no país, investigando a re-
ceita bruta de serviços nas
empresas formalmente cons-
tituídas, com 20 ou mais pes-
soas ocupadas, que desempe-
nham como principal atividade
um serviço não financeiro, ex-
cluídas as áreas de saúde e edu-
cação”. (Agencia Brasil)

Em leilão promovido na sex-
ta-feira (14) pela Agência Na-
cional de Energia Elétrica
(Aneel) e pelo Ministério de
Minas e Energia, foram nego-
ciados R$ 6,57 bilhões em
contratos de energia. Serão
22 empreendimentos de nove
estados, que deverão investir
R$ 2,95 bilhões. Foram con-
t ra tados 176,8 megawatts
(MW) de energia ao preço mé-
dio de R$ 237,48 por mega-
watt-hora (MWh), que devem
começar a ser fornecidos em
2027. O leilão foi operaciona-

lizado pela Câmara de Comer-
cialização de Energia Elétrica,
em São Paulo.

A hidrelétrica foi a fonte
com maior número de empre-
endimentos contratados, 12,
dos quais nove são pequenas
centrais. As usinas estão situ-
adas nos estados de Santa Ca-
tarina, de Goiás, do Paraná e
de Mato Grosso.

Foram contratados também
quatro empreendimentos de
energia solar em Minas Gerais
e na Paraíba. Bahia e Rio Gran-
de do Norte terão três projetos

de energia eólica. A biomassa de
cana-de-açúcar será responsável
pela geração de eletricidade em
duas usinas em Goiás. E São
Paulo vai ter um empreendimen-
to que fornecerá energia a par-
tir de lixo urbano.

Os preços ofertados fica-
ram, em média, 26,38% abaixo
do teto do leilão. O maior desá-
gio foi das usinas de biomassa,
que ofereceram preços 40%
menores do que o teto. As usi-
nas solares foram contratadas
por valores 38,78% abaixo do
preço máximo. A energia eólica

foi negociada por valores
26,9% menores do que o ini-
cial. As hidrelétricas oferece-
ram preço 20,46% abaixo do
teto. A usina a partir de resídu-
os sólidos urbanos fechou con-
trato com preço praticamente
igual ao máximo, com deságio
de apenas 0,01%.

Do total contratado, 87,3
megawatts são de hidrelétricas;
51,8 MW de fontes solares;
23,5 MW de usinas eólicas; 13
MW de biomassa e 1,2 MW de
geração a partir de resíduos só-
lidos. (Agencia Brasil)

Decreto presidencial que
autoriza o aumento de capital
social da Empresa Brasileira
de Participações em Energia
Nuclear e Binacional
(ENBPar), por meio do apor-
te das ações da União no capi-
tal da Indústrias Nucleares do
Brasil (INB), foi publicado no
Diário Oficial da União da sex-
ta-feira (14).

Segundo o Ministério de
Minas e Energia (MME), a
medida garantirá “maior efici-
ência operacional” à INB, de
forma a fortalecer a formação
de parcerias e a atração de in-
vestimentos privados. “Com o
decreto, a INB se tornará uma
estatal não dependente da
União e, portanto, não receberá
mais recursos financeiros do
Tesouro para pagamento de
despesas com pessoal ou de
custeio geral ou de capital”, in-
formou a pasta.

“A INB já havia atingido a

ENBPar passa a controlar
Indústrias Nucleares do Brasil

autossuficiência financeira
neste ano e agora passa a ser
uma subsidiária da ENBPar”,
acrescentou.

Em nota, o MME afirma
que a alteração acionária trará
maior autonomia orçamentária
e financeira “e mais eficiência
na gestão do caixa por parte da
INB”, que passará a ter “maior
flexibilidade para estabelecer
parcerias com a iniciativa pri-
vada”, uma vez que, com a nova
legislação, será possível de-
senvolver “outros modelos de
associação com parceiros pri-
vados para exploração de jazi-
das minerais que possuam mi-
nérios nucleares”.

Com esses minérios são
desenvolvidas tecnologias de
diversos tipos, inclusive para
equipamentos que fazem uso
de radiação para tratar doenças
como câncer; ou para evitar
proliferação de fungos em ali-
mentos. (Agencia Brasil)

Brasil deve levar solução para crise
energética à COP 27, diz ministro

O ministro do Meio Ambi-
ente, Joaquim Leite, disse na sex-
ta-feira (14), em São Paulo, du-
rante reunião com empresários
da Câmara Americana de Comér-
cio para o Brasil, que o país leva-
rá para a Conferência das Nações
Unidas sobre Mudanças Climá-
ticas de 2022 (COP 27), entre 6
e 18 de novembro, no Egito, a
ideia de que o Brasil é parte da
solução para a crise energética
que ocorre em todo o mundo.

Segundo ele, em um dos es-
tandes do país serão apresenta-
dos 10 gigawatts (GW) de bio-
massa eólica e um painel com
700 GW de eólica marinha para
mostrar que o Brasil tem poten-
cial de energias excedentes, po-
dendo exportar essa energia.

“Temos a possibilidade de
mostrar um Brasil real, mais sus-
tentável, especialmente em re-
lação às energias. Essa conferên-
cia vai olhar muito para a ener-
gia, que é um desafio global com

a crise energética que está ocor-
rendo. Nossa energia está sen-
do olhada pelos outros países
como uma oportunidade de in-
vestimento. O que temos dese-
nhado como estratégia é levar o
Brasil das energias verdes e as
oportunidades de consumo des-
sa energia”, explicou.

Acrescentou que os repre-
sentantes do Brasil na COP 27
também devem abordar o
tema das políticas globais para
redução de emissão de dióxi-
do de carbono ou gás carbô-
nico (CO2). Também haverá
no estande brasileiro a apre-
sentação de painéis de presi-
dentes de empresas e empre-
endedores mostrando o que é
feito no Brasil, além de um
espaço de cerca de 120 metros
quadrados expondo biomas e
águas brasileiras.

Durante a apresentação a
empresários, o ministro ressal-
tou que tem falado constante-

mente com o setor privado
para melhorar a eficiência
energética.

“Pretendemos criar uma
nova economia verde, reduzir
emissões até 2050 junto com
o setor privado, que é quem vai
dar a escala. Isso vai acontecer
buscando soluções climáticas
lucrativas para o empreende-
dor, para o meio ambiente e
para as pessoas por meio de
políticas públicas que possam
ser desenvolvidas em conjun-
to”, assegurou.

O ministro do Meio Ambi-
ente comentou, ainda, que, para
incentivar uma transformação
verde, é preciso dar incentivos
fiscais para os setores específi-
cos. “Temos diversas maneiras
de incentivar: via ações do pró-
prio governo e tributariamente.
Acho que temos aí uma boa pos-
sibilidade de crescimento verde
e os tributos serão um bom di-
ferencial para fazermos com que

isso aconteça”, detalhou.
Ele disse, também, que o

mercado regulado de carbono
no país foi criado via decreto e
os setores que quiserem transa-
cionar têm que cumprir critéri-
os mínimos definidos em decre-
to. Acrescentou que o que falta
são os segmentos aderirem ao
compromisso de neutralidade
climática até 2050.

“Assim vai se criando esse
mercado, criado por uma deman-
da global já realizada em 2021.
Quem cria o mercado são os
empresários que têm seus com-
promissos. As pessoas talvez
queiram que eu crie um mercado
obrigatório, que eu dê a regra
para obrigar todo mundo a redu-
zir as emissões na velocidade que
o governo federal entende que
devia ser para cada um dos seto-
res. A chance de isso dar errado
é enorme, porque vocês (empre-
sários) já têm esse compromis-
so”, ponderou. (Agencia Brasil)

PF prende no Maranhão suspeitos de
desviar verbas do orçamento secreto
Agentes da Polícia Federal

(PF) prenderam, na sexta-feira
(14), em caráter temporário,
dois empresários maranhenses
suspeitos de envolvimento com
um suposto esquema de desvio
de dinheiro público destinado à
saúde por meio de emendas par-
lamentares.

Donos da empresa RR de
Lima, os irmãos Renato e Ro-
berto Rodrigues de Lima foram
detidos em Lago do Junco e Lago
dos Rodrigues, cidades vizinhas
do interior do Maranhão, a cerca
de 320 quilômetros ao sul da ca-
pital, São Luís. A reportagem ain-
da não conseguiu contato com a
defesa dos irmãos Lima.

Além dos mandados de pri-
são temporária, os policiais fe-
derais cumpriram 16 mandados
de busca e apreensão expedidos
pela Justiça Federal em Bacabal
(MA). A operação, que contou
com a participação da Contro-
ladoria-Geral da União (CGU) e
do Ministério Público Federal
(MPF), foi chamada de Quebra

Ossos e deflagrada em mais três
municípios maranhenses (Caxi-
as; Igarapé Grande e Timon) e
dois piauienses (Parnaíba e Te-
resina).

Segundo a PF, há indícios de
que os investigados forneciam
informações falsas ao Sistema
Único de Saúde (SUS), contabi-
lizando atendimentos médicos
que os serviços públicos das pre-
feituras com quem mantinham
contrato nunca realizaram. O
objetivo seria justificar a quan-
tia em dinheiro que parlamenta-
res destinavam a essas prefeitu-
ras por meio das emendas do
relator-geral do Orçamento.
Nessa modalidade, o nome do
deputado ou senador que propõe
ao relator-geral destinar dinhei-
ro público ao município ou es-
tado fica oculto, gerando o que
passou a ser conhecido como
orçamento secreto.

De acordo com a PF, inves-
tigações preliminares indicam
que a prefeitura de Igarapé Gran-
de informou ao Ministério da

Saúde que, em 2020, foram rea-
lizadas na cidade, que tem me-
nos de 11,5 mil habitantes, mais
de 12,7 mil radiografias de
dedo. Com base nessa informa-
ção, em 2021, o valor máximo
de verbas públicas que parlamen-
tares poderiam destinar ao cus-
teio das ações da área da saúde
desenvolvidas pelo município
aumentou. Além disso, a PF diz
ter encontrado indícios de que
contratos firmados pela prefei-
tura foram fraudados para permi-
tir o desvio de parte do dinheiro
público recebido por meio das
emendas parlamentares.

Sem citar nomes, a PF infor-
mou, em nota, que o alvo das pri-
sões temporárias – os irmãos
Lima – são suspeitos de reprodu-
zir a prática em vários municípi-
os maranhenses que os contrata-
ram desde 2018. Uma pesquisa na
internet revela que a RR de Lima
firmou contratos com várias pre-
feituras nos últimos anos.

“As empresas investigadas
ocupam posições de destaque no

ranking das empresas que mais
receberam recursos públicos da
saúde no período de 2019-2022
no estado do Maranhão, sendo
que uma delas foi agraciada com
quase R$ 52 milhões recebi-
dos”, acrescentou a Superinten-
dência da PF no Maranhão, na
mesma nota.

Além das prisões temporá-
rias e da coleta de documentos
e outros elementos que ajudem
a esclarecer as suspeitas das au-
toridades, um servidor público
responsável por parte dos con-
tratos investigados foi cautelar-
mente afastado do cargo, e as
empresas investigadas ficarão
impedidas de participar de lici-
tações ou fechar novos contra-
tos com entes públicos até que
tudo seja esclarecido.

Se confirmadas as suspeitas,
os investigados poderão respon-
der por inserção de dados falsos,
fraude em licitação, superfatu-
ramento contratual, peculato,
lavagem de dinheiro e associa-
ção criminosa. (Agencia Brasil)

A Polícia Federal (PF) rea-
lizou buscas e apreendeu docu-
mentos e equipamentos no ga-
binete do deputado estadual
do Amapá, Jory Oeiras (PP),
na manhã da sexta-feira (14).
O comitê de campanha do par-
lamentar - reeleito no dia 2 -
e a residência de um assessor
parlamentar suspeito de parti-
cipar de um suposto esquema
eleitoral fraudulento também
foram alvos das buscas e apre-
ensões policiais.

Os três mandados judiciais
foram expedidos pelo Tribunal
Regional Eleitoral do Amapá
(TRE-AP) e cumpridos no âm-
bito da Operação Maquilagem,
que a PF deflagrou nas primei-
ras horas do dia para aprofundar
as investigações sobre supostos
crimes de compra de voto, as-
sociação criminosa, falsidade
ideológica eleitoral e peculato.

Segundo a PF, um assessor
parlamentar convenceu uma po-
licial militar a se candidatar ao
cargo de deputada estadual em
troca de uma série de vantagens
pessoais, como uma dispensa
remunerada de 90 dias das fun-
ções que ela exercia na PM;
um trabalho na Assembleia Le-
gislativa caso a candidata não
fosse eleita e acesso a uma

PF apura envolvimento
de deputado do AP em

 fraude eleitoral
cota do fundo partidário equiva-
lente a R$ 30 mil.

De acordo com a PF, a can-
didatura da policial, cujo nome
não foi divulgado, teria apenas
o objetivo de burlar a exigên-
cia legal de que os partidos ins-
crevam ao menos 30% de mu-
lheres entre seus candidatos a
cargos eletivos, conforme es-
tabelece a Lei das Eleições (Lei
nº 9.504/97).

A PF informou ter identifi-
cado indícios de que os investi-
gados planejavam fraudar a pres-
tação de contas de campanha
para mascarar os gastos com
candidaturas laranjas e, assim,
desviar parte dos recursos do
fundo partidário para outros fins.

Nas redes sociais, o deputa-
do divulgou uma nota em que
confirma ter sido alvo da ação
da PF e informa que se manifes-
tará “oportunamente”, assim que
tomar conhecimento, “de forma
oficial”, dos fatos investigados.

Consultada, a Mesa Direto-
ra da Assembleia Legislativa do
Amapá não se manifestou. Oei-
ras é terceiro secretário da Casa.

Se as suspeitas forem com-
provadas, os investigados pode-
rão ser condenados a penas que,
somadas, podem chegar a 27
anos de prisão. (Agencia Brasil)

O Brasil está retomando o
crescimento sustentável, disse
na quinta-feira (13) em Wa-
shington o ministro da Econo-
mia, Paulo Guedes. Em uma sé-
rie reuniões com os países do
G20 (grupo das 20 maiores eco-
nomias do planeta), ele apresen-
tou dados da retomada econômi-
ca do país e reafirmou o papel
do Brasil em fornecer comida e
energia para o resto do mundo.

“Trago boas notícias do Bra-
sil. Estamos retomando o cres-
cimento sustentável, nossa pró-
pria dinâmica de crescimento. As
estimativas de crescimento têm
sido revistas para cima o tempo
todo”, disse o ministro na capital
norte-americana. Além de reuni-
ões do G20, Guedes participa nes-
ta semana das reuniões anuais de
outono (no hemisfério norte) do
Fundo Monetário Internacional
(FMI) e do Banco Mundial.

Ao longo desta semana, o
ministro fez quatro exposições
em reuniões do G20. Segundo
Guedes, o Produto Interno Bruto
(PIB, soma dos bens e serviços
produzidos) deverá crescer 3%
em 2022 e manter o ritmo por um
longo período. Para ele, o fato de
o FMI ter revisado, de 1,7% para
2,8%, a previsão de crescimento
do PIB neste ano serve como pro-
va do bom momento que atraves-
sa a economia brasileira.

De acordo com Guedes, o
gasto público federal caiu de
26% para 18,7% do PIB nos úl-
timos dois anos, e a taxa de de-
semprego recuou de 14,9% para
8,9% no mesmo período. O mi-
nistro lembrou que a dívida pú-
blica bruta está em torno de 77%
do PIB, no mesmo nível do pe-
ríodo anterior à pandemia.

Brasil apresenta dados de
retomada econômica ao G20

Para ele, o país teve agilida-
de no enfrentamento à pandemia
de covid-19, com a introdução
do auxílio emergencial e ajuda
aos estados e aos municípios.
Isso ajudou o país a estar em
crescimento hoje. O fato de o
Banco Central brasileiro ter co-
meçado a elevar os juros antes
da maior parte do mundo ajuda a
combater a inflação.

O ministro repetiu números,
como o de que o Brasil tem US$
200 bilhões em investimentos
contratados pelos próximos 10
anos. Segundo ele, isso só foi
possível por causa das reformas
realizadas em setores como in-
fraestrutura e energia. Guedes
ressaltou que o Brasil está con-
vergindo para as melhores práti-
cas internacionais, como parte do
processo de adesão à Organiza-
ção para a Cooperação e Desen-
volvimento Econômico (OCDE).

Na avaliação do ministro, o
Brasil está alinhado à agenda de
reformas e à melhoria do ambi-
ente de negócios. Ele lembrou
que a OCDE tem diretrizes de pre-
servação ambiental e que o Brasil
tem potencial para desenvolver um
expressivo mercado de economia
verde. “O Brasil apoia fortemen-
te as discussões na OCDE, inclu-
sive para abordagens de mitigação
de carbono”, declarou.

Guedes destacou que o Bra-
sil tem vantagens competitivas
em relação ao meio ambiente,
como legislação ambiental rígi-
da e capacidade de produção de
energia limpa. Também ressal-
tou que o país é um dos princi-
pais produtores globais de co-
mida e tem papel relevante em
fornecer segurança alimentar ao
planeta. (Agencia Brasil)

Leilão negocia R$ 6,5 bilhões
em contratos de energia



Presidente do TSE veta investigações
contra institutos de pesquisa
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O presidente do Tribunal Su-
perior Eleitoral (TSE), Alexan-
dre de Moraes, decidiu na noite
da quinta-feira (13) vetar a aber-
tura de inquérito pela Polícia
Federal (PF) e de procedimen-
to administrativo pelo Conse-
lho Administrativo de Defesa
Econômica (Cade) sobre a atu-
ação de institutos de pesquisas
eleitorais.

Moraes justificou a deci-
são afirmando haver “incompe-
tência absoluta” da PF e do
Cade para investigarem os ins-
titutos de pesquisa de intenção
de voto e “ausência de justa
causa” para apurarem a atuação
das empresas.

O ministro tomou a decisão

com base no artigo 23 do Có-
digo Eleitoral, e disse ser de-
ver da Justiça Eleitoral “fazer
cessar as indevidas determina-
ções realizadas por órgãos in-
competentes e com indicativos
de abuso de poder político e
desvio de finalidade”.

Moraes determinou ainda
que a Corregedoria-Geral Elei-
toral e a Procuradoria-Geral
Eleitoral apurem “eventual
prática de abuso de poder po-
lítico, consubstanciado no
desvio de finalidade no uso de
órgãos administrativos com
intenção de favorecer determi-
nada candidatura, além do crime
de abuso de autoridade”.

No despacho, Moraes disse

serem precipitados os dois pro-
cedimentos abertos por deter-
minação do Ministério da Justi-
ça, órgão ao qual a PF está vin-
culada, e o Cade. “Ambas as de-
terminações – MJ e Cade – são
baseadas, unicamente, em pre-
sunções relacionadas à des-
conformidade dos resultados
das urnas com o desempenho
de candidatos retratados nas
pesquisas,  sem que exista
menção a indicativos mínimos
de formação do vínculo sub-
jet ivo entre os inst i tutos
apontados ou mesmo práticas
de procedimentos ilícitos”.

Na quinta-feira (13), a PF
confirmou à Agência Brasil a
instauração de inquérito polici-

al para apurar a atuação dos ins-
titutos de pesquisa de opinião
pública. O objetivo seria verifi-
car se empresas do setor atua-
ram irregularmente, de forma a
prejudicar o presidente da Re-
pública e candidato à reeleição
Jair Bolsonaro (PL).

A instauração do inquérito
foi solicitada pelo ministro da
Justiça e Segurança Pública,
Anderson Torres, ao qual a PF
está subordinada. No último
dia 4, ou seja, dois dias após
a realização do primeiro tur-
no das eleições gerais, Tor-
res anunciou, no Twitter , que
tinha pedido a abertura de in-
quérito policial para apurar
supostas “condutas que, em

tese, caracterizam a prática de
crimes perpetrados” por alguns
institutos.

No mesmo dia, o presiden-
te do Cade, Alexandre Cordei-
ro Macedo, também pediu à
Superintendência-Geral do
órgão que analisasse se, no
primeiro turno, houve erros
intencionais nas sondagens de
voto, caracterizando “suposta
infração à ordem econômica”.
A autarquia também está vincu-
lada ao Ministério da Justiça e
Segurança Pública.

Ambos os procedimentos
foram motivados pela discre-
pância entre pesquisas de inten-
ção de voto divulgadas na vés-
pera do primeiro e o desempe-

nho nas urnas acima do espera-
do por Bolsonaro, que tenta a
reeleição.

Encerrada a votação, Lula
obteve 47,85% dos votos váli-
dos (desconsiderados votos
brancos e nulos). Um resul-
tado que, considerando a mar-
gem de erro técnico, ficou
próximo ao previs to  pela
maioria dos institutos de pes-
quisa. Já Bolsonaro alcançou
43,7%, ao menos 7 pontos
percentuais superior a algu-
mas das principais pesquisas
divulgadas à véspera do pri-
meiro turno, que apontavam
uma diferença de até 14 pontos
percentuais a favor do petista.
(Agencia Brasil)
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Atualmente 127 afegãos aguardam
acolhimento no Aeroporto de Guarulhos

É com diploma na mão e vis-
to brasileiro que centenas de afe-
gãos vem chegando ao país neste
ano de 2022. São engenheiros,
médicos, servidores, professores,
profissionais de alta patente. Pes-
soas formadas que deixaram tudo
em seu país, o Afeganistão, fugin-
do do poder dos radicais do Tali-
bã, que assumiram o poder no ano
passado. Muitas desembarcam no
Aeroporto Internacional de Gua-
rulhos em busca de uma oportu-
nidade no Brasil mas, sem condi-
ções ou apoio, acabam montando
um acampamento e vivendo den-
tro do aeroporto.

Há pelo menos 10 dias, uma
engenheira química afegã fez do
Terminal 2 do aeroporto sua casa.
Junto com marido, filha pequena,
irmã médica e cunhado, ela fugiu
do regime do Talibã, grupo religi-
oso fundamentalista que voltou ao
poder após os Estados Unidos
(EUA) terem retirado suas tropas
do Afeganistão, depois de 20 anos
de ocupação. A reportagem da
Agência Brasil conversou com ela
na quinta-feira (13) no aeropor-
to, mas preserva seu nome por se-
gurança. “Lá estava muito ruim.
Quando o Talibã chegou, não pu-
demos mais ir à escola, à univer-
sidade ou ao trabalho”, contou.

“A situação no Afeganistão
para as mulheres é muito ruim.
É muito e muito difícil para as
mulheres viverem no Afeganis-
tão”, acrescentou sua irmã.

Ao chegar ao Brasil, elas re-
ceberam alimentos, água, bis-
coitos para a criança e algumas
roupas. Também foram vacina-
das contra sarampo, poliomieli-
te e covid-19. Mas, agora, espe-
ram por oportunidades para se
estabelecerem por aqui. “Nós
esperamos do Brasil, do gover-
no brasileiro, poder ter nossa
casa, nosso próprio trabalho e
oportunidade”, disse a médica,
que também pretende continuar
com os estudos.

O Brasil se tornou destino de
muitos afegãos desde que, em
setembro do ano passado, foi
publicada uma portaria intermi-
nisterial autorizando o visto tem-
porário e a autorização de resi-
dência por razões humanitárias.

Os afegãos chegam ao Bra-
sil com a esperança de conse-
guir um lugar para morar e um
emprego. Mas ao desembarcar,
nem sempre conseguem receber
acolhimento. A prefeitura de
Guarulhos, o governo de São
Paulo e o governo federal dizem
buscar alternativas para atender
a essas famílias. Mas logo que
entram em território brasileiro,
elas acabam assistidas, princi-
palmente, por voluntários.

Um dos que passam dias no
aeroporto para ajudar os afegãos
é a ativista Swany Zenobini. Des-
de o dia 19 de agosto, ela tem
ido até o local o todos os dias.
“Desde a retomada do Talibã ao
poder, no Afeganistão, muitos
começaram a ser perseguidos e
a sofrer retaliações. Uma das

formas para fugir disso é saindo
do país. Como o Brasil, em se-
tembro do ano passado, deu o
visto humanitário, deu chance
para essas pessoas virem para o
Brasil, muitos optaram pelo
nosso país”, explicou ela à re-
portagem da Agência Brasil.

“Neste ano, a partir de julho,
começou um boom muito gran-
de de afegãos chegando ao Bra-
sil. A prefeitura de Guarulhos
não consegue comportar todos
eles. A cidade de São Paulo, que
é próxima e grande, também não
consegue comportar. Cidades do
interior não estão preparadas
para a situação, até porque a cri-
se humanitária nunca avisa que
vai acontecer. Mas a gente, mi-
nimamente, deveria estar prepa-
rado, já que o Brasil é signatá-
rio de convenções internacio-
nais, principalmente de refugia-
dos. Essas pessoas têm chega-
do ao Brasil e encontrado o
chão do aeroporto como forma
de acolhimento”, disse Swany.

Diplomados
Em geral, contou, as pesso-

as que chegam ao Brasil são ho-
mens, jovens e solteiros ou fa-
mílias com crianças pequenas.
“Todas as pessoas que vieram
para cá aparentam ter poder aqui-
sitivo de médio para alto. Alguns
falam inglês. Muitos deles são
diplomados, com faculdade, mes-
trado e doutorado”, afirmou.

Segundo a ativista, apesar de
fornecer o visto humanitário para
essas pessoas, o Brasil erra ao não
oferecer atendimento ao desem-
barcar. “Não existe hoje um fluxo
de atendimento e de acolhimen-
to. Não existe perspectiva a lon-
go prazo de se gerar emprego para
essas pessoas. Hoje só se pensa
em assistencialismo”, reclamou.

Quem também tem ajudado
os afegãos no aeroporto é o jor-
nalista e voluntário José Luiz
Santiago. “Eles chegam aqui re-
almente esperando algo melhor
como um lugar no mínimo dig-
no para dormir, com banho diá-
rio. Mas o que ele encontra aqui
é o chão. Aqui é um lugar de pas-
sagem e de ida e volta. Aqui não
é moradia. O Brasil deveria ter
se preparado para recebê-los”.

A Delegacia da Polícia Federal
no aeroporto informou que, so-
mente em setembro, 653 afegãos
ingressaram no país. Em outubro,
até a quinta-feira (13), foram 343.

 A prefeitura de Guarulhos
conseguiu encaminhar 47 afe-
gãos para um abrigo em Morun-
gaba, na região metropolitana de
Campinas, interior paulista. Com
isso, até o final da tarde de quin-
ta-feira, 127 afegãos permaneci-
am abrigados no aeroporto, infor-
mou a administração municipal.

MPF
Nesta semana, o Ministério

Público Federal cobrou explica-
ções dos governos federal e esta-
dual e da concessionária que admi-
nistra o aeroporto sobre a situação

dos afegãos acampados no aeropor-
to. Segundo o órgão, o grupo que
vive em situação precária tem au-
mentado nos últimos meses “à me-
dida que novos conterrâneos de-
sembarcam no Brasil, fugindo das
violações a direitos humanos per-
petradas em seu país de origem pelo
regime fundamentalista do Talibã.
Todos possuem visto humanitário,
mas devido a dificuldades financei-
ras e de comunicação, muitos não
têm escolha senão permanecer no
terminal”, disse o MPF.

O Ministério Público Fede-
ral informou que vem conduzin-
do reuniões interinstitucionais
nas últimas semanas, mas co-
brou o governo federal que é
preciso melhor coordenação e
prestação de apoio material para
atender as pessoas.

De acordo com o MPF, a Lei
nº 13.684/2018 estabelece que
cabe aos três entes federativos
adotar medidas que proporcio-
nem direitos básicos a esses re-
fugiados, tais como proteção
social, atenção à saúde e quali-
ficação profissional.

“O governo federal, que emi-
tiu os vistos humanitários, pre-
cisa, conforme determina a lei,
coordenar os trabalhos com os
demais entes federativos de
modo a evitar situações tão gra-
ves como a atual onde, nesse
momento, crianças e bebês afe-
gãos estão em situação de total
vulnerabilidade no saguão do
aeroporto. Isso é inadmissível”,
disse o procurador da Repúbli-
ca Guilherme Rocha Göpfert.
Ele convocou uma nova reunião
interistitucional  para debater
soluções para esse problema.

Guarulhos
A prefeitura de Guarulhos

informou que seu trabalho é re-
alizar a primeira acolhida às fa-
mílias afegãs recém-chegadas ao
Brasil, oferecendo alimentação
com café da manhã, almoço e
jantar de todas as pessoas que ali
estão, além de kits de higiene e
cobertores. No entanto, infor-
mou a administração municipal,
a cidade de Guarulhos não tem
mais vagas disponíveis para re-
ceber essas famílias. “As demais
vagas para acolhimento são ge-
renciadas pelo governo estadu-
al, que já atingiu sua capacidade
máxima”, informou.

“Vale ressaltar que, justa-
mente por conta da alta deman-
da, Guarulhos abriu, emergenci-
almente, no dia 10 de agosto, a
Residência Transitória para Mi-
grantes e Refugiados, local que
tem capacidade de abrigar 27
pessoas e no momento também
está lotada. Na última sexta-fei-
ra (7), para acolher algumas fa-
mílias com idosos, deficientes
e grávidas que estavam no aero-
porto, nós abrimos mais 20 va-
gas de forma completamente
emergencial”, informou a pre-
feitura de Guarulhos.

Um posto avançado de aten-
dimento humanizado ao migran-

te foi montado no aeroporto
para atender os refugiados. Se-
gundo a prefeitura, entre janei-
ro e setembro, o posto atendeu
1.101 afegãos. Só entre os dias
1º e 10 de outubro, 142 afegãos
passaram por ele.

Ministério das Relações
Exteriores

O Ministério das Relações
Exteriores informou que acompa-
nha com atenção o aumento no nú-
mero de afegãos que estão chegan-
do desde setembro do ano passado,
quando o país adotou a portaria que
estabelece a concessão de visto
temporário a afegãos para fins
de acolhida humanitária.

O Itamaraty informou que,
desde a publicação da portaria até
a ultima sexta-feira (14), já foram
autorizados 6.299 vistos a afegãs
e afegãos. Na maioria dos casos,
ia vinda ao Brasil “foi intermedia-
da por organizações da sociedade
civil, que os recebem e promovem
sua integração local”.

O restante, de acordo com o
órgão, chega ao país em situação
de vulnerabilidade. “Preocupado
com o acolhimento dessa parce-
la minoritária, o Itamaraty tem
mantido contatos com organis-
mos internacionais especializa-
dos para promover ações de ca-
pacitação que possam apoiar as
entidades da sociedade civil nes-
se desafio. O primeiro ciclo de
capacitação deve ocorrer entre
outubro e novembro”, informou.

Ministério da Cidadania
O Ministério da Cidadania

informou à reportagem que a
prefeitura de Guarulhos foi con-

templada com portaria expedi-
da no dia 5 de outubro e vai re-
ceber recursos emergenciais.
Segundo a pasta, R$ 240 mil fo-
ram enviados para a prefeitura,
nesta semana, para atendimento
a 100 imigrantes em situação de
vulnerabilidade. “O repasse de
recursos federais é destinado ao
acolhimento provisório do pú-
blico e atendimento de necessi-
dades imediatas, promovendo
atendimento socioassistencial
especializado e integral, visan-
do promover sua inclusão nas
demais ofertas do Sistema Úni-
co de Assistência Social
(SUAS) e apoio ao acesso a di-
reitos”, disse o ministério.

A GRU Airport, concessio-
nária que administra o Aeropor-
to Internacional de São Paulo,
em Guarulhos, informou que o
acolhimento dos afegãos é feito
pela prefeitura de Guarulhos, que
montou um posto avançado de
atendimento humanizado ao mi-
grante no mezanino do terminal
2 do aeroporto. “A concessioná-
ria tem contribuído no suporte à
realização de procedimentos de
higiene pessoal e manutenção de
limpeza do espaço, além de re-
portar os fatos constantemente
ao Ministério Público Federal”,
informou a concessionária.

Secretaria de Justiça e Ci-
dadania

A Secretaria de Justiça e Ci-
dadania do estado de São Paulo,
por sua vez, informou que é res-
ponsável pela regularização de
documentos. “A pasta esclarece
que o apoio à documentação aos
afegãos está sendo realizado

com orientação do governo de
São Paulo, das prefeituras de São
Paulo e Guarulhos, das Organi-
zações da Sociedade Civil Cári-
tas, Missão Paz e ACNUR, que
auxiliam com os pedidos junto
à Polícia Federal”, informou.

Ainda segundo a secretaria,
um mutirão foi realizado no dia
30 de setembro para emissão de
documentos. E um novo mutirão
será realizado na próxima segun-
da-feira (17) para regularização de
documentação dos afegãos que
estão em um hotel, na zona leste.

Secretaria de Desenvolvi-
mento Social

Também procurada pela Agên-
cia Brasil, a Secretaria de Desen-
volvimento Social informou que
está investindo R$ 2,8 milhões
para criar novas vagas de acolhi-
mento aos refugiados até dezem-
bro, sendo estruturada uma Casa
de Passagem em Guarulhos. A
casa será localizada próxima ao
aeroporto da cidade.

Segundo a pasta, o estado de
São Paulo acolheu 123 afegãos,
somente neste ano, na Casa de Pas-
sagem Terra Nova, na cidade de
São Paulo. No entanto, 41% dos
afegãos acolhidos deixaram o aco-
lhimento e mudaram de país, fazen-
do apenas uma escala no Brasil.
Essas vagas foram ocupadas por
outros refugiados. “As vagas de
acolhimento são rotativas e o tem-
po de permanência varia. Eles fi-
cam de uma semana a 18 meses,
por exemplo. Essas pessoas podem
permanecer nos equipamentos por
tempo indeterminado até compro-
varem condições de moradia autô-
noma”, informou. (Agencia Brasil)
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Máquina da Notícia Comunicação Ltda.
CNPJ/ME nº 00.260.179/0001-16 - NIRE 35.220.403.707

Edital de Convocação para Assembleia Geral Extraordinária
Ficam convocados os sócios a se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária da Máquina da Notícia
Comunicação Ltda., inscrita no CNPJ/ME sob o nº 00.260.179/0001-16 (“Sociedade”), a ser realizada, em 
primeira convocação, no dia 27 de outubro de 2022, às 10:00 horas, na sede da Sociedade, em São Paulo-SP,
na Rua Fidêncio Ramos, nº 308, Torre A, 12º andar, conjuntos 121, 122, 123 e 124 e no terraço do 13º piso 
(cobertura), parte, Condomínio Vila Olímpia Corporate, Vila Olímpia, CEP 04551-010, a fim de deliberarem 
sobre a seguinte Ordem do Dia: (i) a saída e o ingresso de sócios na Sociedade, com a consequente cessão 
e transferência de quotas; e (ii) a alteração e consolidação do Contrato Social da Sociedade, de forma a refletir
as mudanças aprovadas em Assembleia. São Paulo, 12 de outubro de 2022. Máquina da Notícia
Comunicação Ltda. Rosa Maria Scavazza Vanzella Trovati e Simone Rezkallah Iwasso - Administradoras.

Casa de Saúde Santa Rita S.A.
CNPJ nº 60.882.289/0001-41 - NIRE 35.300.059.361

Edital de Convocação - Assembleia Geral Extraordinária de Acionistas
Por resolução da diretoria datada de 11 de outubro de 2021, ficam convocados os acionistas de Casa
de Saúde Santa Rita S.A. (“Companhia”) para se reunirem no dia 21 de outubro de 2022, às 11:00
horas, em assembleia geral extraordinária a ser Realizada de Modo Digital, por meio da plataforma
digital Zoom pelo endereço eletrônico a ser disponibilizado na página da Companhia na rede mundial 
de computadores (www.hospitalsantarita.com.br) (“Assembleia”), a fim de deliberarem sobre a
seguinte Ordem do Dia: 1. a confissão, pela Companhia, em favor de determinados acionistas diretos
e/ou indiretos seus (“Acionistas Originais”), de dívida no valor total de R$10.000.000,00 (dez milhões
de reais), oriunda de serviços médicos prestados pelos Acionistas Originais, diretamente ou por meio 
de afiliadas, à Companhia desde o exercício fiscal de 2014, e pelos quais os Acionistas Originais não 
foram remunerados e cuja contrapartida também não havia sido reconhecida pela Companhia até 
então (“Confissão de Dívida”), nos termos do “Instrumento Particular de Confissão de Dívidas e
Outras Avenças” a ser celebrado entre a Companhia e os Acionistas Originais (“Instrumento de
Confissão de Dívida”); 2. ratificar a celebração do “Contrato de Opção de Compra e Outras Avenças”,
datado de 10 de outubro de 2022, entre, dentre outros, a Companhia e os Acionistas Originais 
(“Contrato de Opção”), que tem por objeto (i) a outorga, pelos Acionistas Originais a terceiro, de opção 
de compra de participações societárias, de titularidade dos Acionistas Originais, em sociedades 
titulares de ações de emissão da Companhia, de modo que, caso exercida a opção de compra
nos termos do Contrato de Opção, o outorgado passará a deter 55,03% (cinquenta e cinco inteiros
e três centésimos por cento) do capital social total e votante da Companhia, direta e/ou 
indiretamente (“Operação”); e (ii) regular os atos e providências que as partes do Contrato de Opção
se obrigam a praticar para implementar a Operação; 3. a realização, no âmbito da Operação, da 1ª
(primeira) emissão de debêntures simples, não conversíveis em ações, da espécie quirografária, em
série única, da Companhia, no valor de, no mínimo, R$1.000.000,00 (um milhão de reais) e, no máximo, 
R$10.000.000,00 (dez milhões de reais), na data de emissão (“Debêntures” e “Emissão”,
respectivamente), as quais serão objeto de colocação privada por PCS II Principal Fundo de 
Investimento em Direitos Creditórios - Não Padronizados (“Debenturista”) (“Colocação Privada”), nos
termos do “Instrumento Particular de Escritura de Emissão de Debêntures Simples, Não Conversíveis 
em Ações, da Espécie Quirografária, da 1ª (Primeira) Emissão de Casa de Saúde Santa Rita S.A.” a ser 
celebrado entre a Companhia e o Debenturista (“Escritura”); 4. a autorização para a prática, pelos
representantes legais da Companhia, de todo e qualquer ato necessário à ratificação da Operação e à 
realização da Confissão de Dívida e da Emissão, incluindo (i) a contratação de assessores legais; (ii) a 
ratificação do Contrato de Opção; e (iii) a negociação e a celebração do Instrumento de Confissão de
Dívida, da Escritura e dos demais documentos e/ou aditamentos relacionados aos instrumentos 
referidos acima; e 5. a ratificação de todos os atos já praticados pelos representantes legais da
Companhia relacionados às matérias acima. Instruções aos Participantes: Para participar da
Assembleia, os senhores acionistas deverão apresentar originais ou cópias autenticadas dos seguintes 
documentos: (i) documento hábil de identidade do acionista ou de seu representante; (ii) instrumento de 
procuração, devidamente regularizado na forma da lei, na hipótese de representação do acionista; ou
(iii) se representado por seu inventariante, também a certidão de nomeação de inventariante atualizada. 
Para fins de melhor organização da Assembleia, a Companhia recomenda que cópia autenticada dos 
documentos acima seja encaminhada para o endereço eletrônico diretoria@hospitalsantarita.com.br 
ou protocolada na sede da Companhia, em qualquer caso com antecedência mínima de 48 (quarenta
e oito) horas da realização da Assembleia para validação. São Paulo, 12 de outubro de 2022. Carlos
Eduardo Lichtenberger - Diretor Presidente.

Ruge Securitizadora de Créditos Financeiros S.A. 
CNPJ nº 21.976.484/0001-89  - NIRE: 3530047627-1 

Edital de Primeira Convocação para Assembleia Geral de Debenturistas da 6ª (Sexta) Emissão de 
Debêntures Simples, não Conversíveis em Ações, em duas Séries, Sendo uma da Espécie com 

Garantia Real e Outra da Espécie Quirografária com Garantia Real Adicional, para Distribuição 
Pública com Esforço Restrito de Distribuição, da Ruge Securitizadora de Créditos Financeiros S.A. 

(Nova Denominação da Geru Securitizadora de Créditos Financeiros S.A.)
A Ruge Securitizadora de Créditos Financeiros S.A. (nova denominação da Geru Securitizadora de Créditos Fi-
nanceiros S.A), companhia aberta com sede na cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, na Rua Cardeal Arcoverde 
nº 2.365, 7º andar, Pinheiros, CEP 05407-003, inscrita no CNPJ sob o nº 21.976.484/0001-89 (“Companhia”), neste 
ato representada na forma de seu estatuto social, vem convocar os senhores titulares das debêntures da 6ª (Sexta) 
Emissão de Debêntures Simples, Não Conversíveis em Ações, em Duas Séries, sendo uma da Espécie Com Garantia 
Real e Outra da Espécie Quirografária Com Garantia Real Adicional, Para Distribuição Pública Com Esforço Restrito de 
Distribuição da Companhia, (“Debenturistas” e “Debêntures” respectivamente), nos termos da Resolução da Co-
missão de Valores Mobiliários nº 81, de 22 de março de 2022 (“Resolução 81” e “CVM”), e da cláusula 4 do “Instru-
mento Particular de Escritura da 6ª (Sexta) Emissão de Debêntures Simples, Não Conversíveis em Ações, em Duas Sé-
ries, sendo uma da Espécie Com Garantia Real e Outra da Espécie Quirografária Com Garantia Real Adicional, Para 
Distribuição Pública Com Esforço Restrito de Distribuição da Emissora, da Ruge Securitizadora de Créditos Financei-
ros S.A” (“Escritura de Emissão”), a reunirem-se em Assembleia Geral de Debenturistas, a se realizar em primeira con-
vocação no dia 01 de novembro de 2022, às 14:00h, exclusivamente de forma digital, inclusive para fi ns de voto, 
por meio de sistema eletrônico, por meio da plataforma Zoom, conforme previsto na Resolução 81 (“Assembleia” 
e/ou “AGD”), a fi m de discutir e deliberar sobre: (i) autorizar o Resgate Antecipado Facultativo Total das Debêntures, 
por meio da alienação da totalidade dos Direitos Creditórios Vinculados, conforme termo defi nido na Escritura de 
Emissão, sendo que: (a) as alienações poderão ser realizadas por quaisquer valores, fi cando afastadas as disposições 
e requisitos da Cláusula 3.24 da Escritura de Emissão, inclusive as relativas à liquidação do Saldo Devedor das Debên-
tures, ao preço mínimo e/ou ao pagamento do Prêmio de Resgate; (b) os valores oriundos das alienações da totalida-
de dos Direitos Creditórios Vinculados serão utilizados conforme a Ordem de Alocação de Recursos, de acordo com os 
termos da Cláusula 3.22 da Escritura de Emissão; (c) o valor do referido resgate das Debêntures será o valor disponí-
vel após a aplicação da Ordem de Alocação de Recursos. A Emissora comunicará os Debenturistas da Emissão, com 
cópia para o Agente Fiduciário, com, no mínimo, 3 (três) dias úteis de antecedência da realização do Restante Anteci-
pado Facultativo; e (ii) a autorização para a Companhia, em conjunto com o Agente Fiduciário, realizarem todos os 
atos necessários para concretizar as deliberações da presente Assembleia, incluindo, mas não se limitando, à celebra-
ção de aditamentos aos documentos da operação.  Informações Gerais: (i) nos termos da Resolução 81, a AGD será 
realizada de modo exclusivamente digital, sendo admitida a participação e o voto durante a AGD somente por meio 
de sistema eletrônico. Ademais, a AGD será realizada por meio de videoconferência, via plataforma eletrônica Zoom, 
conforme previsto na Resolução 81, sendo a assinatura da ata realizada digitalmente; (ii) o debenturista que preten-
der participar da AGD, deverá encaminhar os documentos listados no item “(iii)” abaixo, preferencialmente em até 2 
(dois) dias antes da realização da AGD. Será admitida a apresentação dos documentos referidos no item acima por 
meio de protocolo digital, a ser realizado por meio de plataforma eletrônica; (iii) observado o disposto na Resolução 
81, e, de acordo com o item “(ii)” acima, os Debenturistas deverão encaminhar, à Emissora e ao Agente Fiduciário, 
para os e-mails juridico.ops@vert-capital.com, middle@vert-capital.com e assembleias@pentagonotrustee.com.br, 
cópia dos seguintes documentos: (1) quando pessoa física, documento de identidade; (2) quando pessoa jurídica, có-
pia de atos societários e documentos que comprovem a representação do debenturista; e (3) quando for representa-
do por procurador, procuração com poderes específi cos para sua representação na AGD, obedecidas as condições le-
gais; (iv) após o horário de início da AGD, os Debenturistas que tiverem sua presença verifi cada em conformidade com 
os procedimentos acima detalhados poderão proferir seu voto na plataforma eletrônica de realização da AGD, verbal-
mente ou por meio do chat que fi cará salvo para fi ns de apuração de votos. O Debenturista poderá optar por exercer 
o seu direito de voto, sem a necessidade de ingressar por videoconferência, enviando a correspondente instrução de 
voto à distância à Emissora, com cópia ao Agente Fiduciário, preferencialmente, em até 48 (quarenta e oito) horas an-
tes da realização da Assembleia. A instrução de voto deverá (i) estar devidamente preenchida e assinada pelo Deben-
turista ou por seu representante legal, de forma eletrônica, por meio de plataforma para assinaturas eletrônicas, com 
ou sem certifi cados digitais emitidos pela ICP-Brasil, (ii) ser enviada com a antecedência acima mencionada, e (iii) no 
caso de o Debenturista ser pessoa jurídica, ser enviada acompanhada dos instrumentos de procuração e/ou Contrato/
Estatuto Social que comprove os respectivos poderes.  São Paulo, 12 de outubro de 2022.

BPP INSTITUIÇÃO DE PAGAMENTO S.A.
CNPJ 13.370.835/0001-85 - NIRE 35300391306

Ata da Assembleia Geral Extraordinária Realizada em 25 de Maio de 2022
Data, Hora e Local: No dia 25 de maio de 2022, às 13:30 horas, na sede social da BPP INSTITUIÇÃO DE 
PAGAMENTO S.A., situada na Alameda Rio Negro, nº 585, Bloco B, 3° andar, Conjuntos 31/32, Edifício 
Padauiri, Alphaville Industrial, na cidade de Barueri, estado de São Paulo, CEP 06454-000 (“Companhia”). 
Convocação e Presença: Dispensada a convocação, tendo em vista a presença de acionistas represen-
tando a totalidade do capital social da Companhia, nos termos do § 4º do Art. 124 da Lei 6.404, de 15 de 
dezembro de 1976, conforme alterada (“Lei das S.A.”). Mesa: Presidente: Marcelo Prudêncio Jacques; e 
Secretário: Duilio de Oliveira Beneduzzi. Ordem do Dia: Deliberar sobre: (i) o aumento do Capital Social, 
e (ii) reforma do estatuto social. Deliberações: Os acionistas examinaram e discutiram as matérias cons-
tantes da ordem do dia, e deliberaram, por unanimidade, pela aprovação das matérias objeto da ordem 
do dia, sendo certo que tal decisão depende da aprovação do Banco Central do Brasil - BACEN, para sua 
implementação: (i) capitalização da Sociedade no montante de R$ 21.618.099,20 (vinte e um milhões, 
seiscentos e dezoito mil, noventa e nove reais e vinte centavos), passando o capital social para o montan-
te de R$ 92.354.398,96 (noventa e dois milhões, trezentos e cinquenta e quatro mil, trezentos e noventa 
e oito reais e noventa e seis centavos), mediante a emissão de 8.444.570 (oito milhões, quatrocentas e 
quarenta e quatro mil, quinhentos e setenta mil) novas ações ordinárias, pelo valor de emissão de R$ 2,56 
(dois reais e cinquenta e seis centavos) subscritas e integralizadas pela Dock Soluções em Meios de 
Pagamentos S.A. e pela Pam Jr Participações e Empreendimentos S.A., por meio de Boletins de Subscri-
ção, conforme acostados à presente Ata na forma de Anexos I e II. (ii) consequentemente, a alteração do 
artigo 5º do Estatuto Social da Companhia, que passará a vigorar com a redação abaixo: “ARTIGO 5º - O 
capital social, totalmente subscrito e integralizado, é de R$ 92.354.398,96 (noventa e dois milhões, tre-
zentos e cinquenta e quatro mil, trezentos e noventa e oito reais e noventa e seis centavos), dividido em 
55.837.702 (cinquenta e cinco milhões, oitocentas e trinta e sete mil e setecentas e duas) ações ordinárias 
e 42.523.132 (quarenta e dois milhões, quinhentas e vinte e três mil, cento e trinta e duas) ações prefe-
renciais, todas nominativas e sem valor nominal.” Encerramento: Foi oferecida a palavra a quem dela 
quisesse fazer uso, e como ninguém o fez, foram encerrados os trabalhos e suspensa a assembleia pelo 
tempo necessário à lavratura desta ata em livro próprio. Reaberta a sessão, esta ata foi lida, aprovada e 
assinada por todos os presentes Mesa. Presidente: Marcelo Prudêncio Jacques; e Secretário: Duilio de 
Oliveira Beneduzzi. Acionistas Presentes: DOCK SOLUÇÕES EM MEIOS DE PAGAMENTO S.A. e PAM 
JR. PARTICIPAÇÕES E EMPREENDIMENTOS S.A. Barueri/SP, 25 de maio de 2022. A presente é cópia 
fiel da ata lavrada em livro próprio. A presente ata foi assinada mediante assinatura eletrônica realizada 
por meio da plataforma online “Docusign” ou similar, de modo que os presentes declaram e reconhecem 
a validade, para todos os fins, da assinatura eletrônica da presente ata, a qual, uma vez assinada digital-
mente, produzirá todos os seus efeitos de direito, ficando convencionado que a data de assinatura será 
aquela da efetiva realização da presente Assembleia Geral Extraordinária. Mesa: Marcelo Prudêncio 
Jacques - Presidente. Duilio de Oliveira Beneduzzi - Secretário.

PAM JR PARTICIPAÇÕES E EMPREENDIMENTOS S.A.
CNPJ 19.374.544/0001-41 - NIRE 35300460065

Ata de Assembleia Geral Extraordinária realizada em 01 de setembro de 2022
Data, Hora e Local: Realizada em 01 de setembro de 2022, às 10h00min, na sede social da PAM JR 
PARTICIPAÇÕES E EMPREENDIMENTOS S.A., situada na Alameda Rio Negro, nº 585, Bloco B, 3° 
andar, Conjuntos 31/32, Edifício Padauiri, Alphaville Industrial, na cidade de Barueri, estado de São 
Paulo, CEP 06454-000 (“Companhia”). Convocação: Dispensada nos termos do Artigo 124, §4º da 
Lei nº 6.404, de 15 de dezembro de 1976, conforme alterada (“Lei das S.A.”) em razão da presença 
da totalidade dos acionistas da Companhia. Mesa: Presidente: Sr. Marcelo Prudêncio Jacques; 
e Secretário: Sr. Duilio de Oliveira Beneduzzi. Ordem do dia: Deliberar sobre (i) a mudança de 
endereço da Companhia. Deliberações: Os acionistas examinaram e discutiram a matéria constante 
da ordem do dia e por unanimidade: (i) Aprovada a alteração de endereço da sede da Companhia 
que passa a estabelecer-se à Av. Tamboré, n. 267, Sala 4, 27º andar, Torre Sul, conjunto 271-A, 
do Edifício Canopus Corporate Alphaville, Alphaville, na cidade de Barueri Estado de São Paulo, 
CEP 06460-000. Encerramento: Foi oferecida a palavra a quem dela quisesse fazer uso, e como 
ninguém o fez, foram encerrados os trabalhos e suspensa a assembleia pelo tempo necessário à 
lavratura desta ata em livro próprio. Reaberta a sessão, esta ata foi lida, aprovada e assinada por 
todos os presentes Mesa: Marcelo Prudêncio Jacques - Presidente; e Duilio de Oliveira Beneduzzi - 
Secretário. Acionistas Presentes: Payments Holding S.A. e Dock Soluções em Meios de Pagamento 
S.A.. Barueri/SP, 01 de setembro de 2022. A presente é cópia fiel da ata lavrada em livro próprio. 
A presente ata foi assinada mediante assinatura eletrônica realizada por meio da plataforma online 
“Docusign” ou similar, de modo que os presentes declaram e reconhecem a validade, para todos 
os fins, da assinatura eletrônica da presente ata, a qual, uma vez assinada digitalmente, produzirá 
todos os seus efeitos de direito, ficando convencionado que a data de assinatura será aquela da 

efetiva realização da presente Assembleia Geral Extraordinária. Mesa: Marcelo Prudêncio Jacques 
- Presidente, Duilio de Oliveira Beneduzzi - Secretário.

PAYMENTS HOLDING S.A.
CNPJ 26.917.126/0001-19 - NIRE 35300504879

Ata da Assembleia Geral Extraordinária Realizada em 01 de Setembro de 2022
Data, hora e local: No dia 01 de setembro de 2022, às 12:00 horas, na sede social da PAYMENTS 
HOLDING S.A., situada na Alameda Rio Negro, nº 585, Bloco B, 3° andar, Conjuntos 31/32, Edifício 
Padauiri, Alphaville Industrial, na cidade de Barueri, estado de São Paulo, CEP 06454-000 
(“Companhia”). Convocação e presença: Dispensada a convocação, tendo em vista a presença de 
acionistas representando a totalidade do capital social da Companhia, nos termos do § 4º do Art. 124 
da Lei 6.404, de 15 de dezembro de 1976, conforme alterada (“Lei das S.A.”). Mesa: Presidente: Marcelo 
Prudêncio Jacques; e Secretário: Duilio de Oliveira Beneduzzi. Ordem do dia: Deliberar sobre (i) a 
mudança de endereço da Companhia e (ii) o aumento do Capital Social mediante a emissão de novas 
ações ordinárias. Deliberações: Os acionistas examinaram e discutiram a matéria constante da ordem 
do dia e por unanimidade: (i) Aprovada a alteração de endereço da sede da Companhia que passa a 
estabelecer-se à Av. Tamboré, n. 267, Sala 3, 27º andar, Torre Sul, conjunto 271-A, do Edifício Canopus 
Corporate Alphaville, Alphaville, na cidade de Barueri Estado de São Paulo, CEP 06460-000 (ii) 
Aprovada o aumento de capital da Companhia, mediante a capitalização do AFAC realizado em 18 de 
julho de 2022 pela acionista Dock Soluções em Meios de Pagamento S.A. (“Dock”), resultando em um 
aumento de R$ 17.589.995,52 (dezessete milhões, quinhentos e oitenta e nove mil, novecentos e 
noventa e cinco reais e cinquenta e dois centavos). Tendo em vista que o valor total do aporte realizado 
pela Dock corresponde a R$ 17.590.000,00 (dezessete milhões e quinhentos e noventa mil reais), e, 
considerando o aumento acima identificado (R$ 17.589.9995,52), esclarecemos que que a diferença 
de R$ 4,48 (quatro reais e quarenta e oito centavos), entre o valor do AFAC e o montante capitalizado, 
ficará como saldo para compor futuro aumento de capital da Companhia, Esclarecido o acima, o capital 
social da Companhia passa de R$ 20.391.202,81(vinte milhões, trezentos e noventa e um mil, duzentos 
e dois reais e oitenta e um centavos) para R$ 37.981.198,33 (trinta e sete milhões, novecentos e oitenta 
e um mil, cento e noventa e oito reais e trinta e três centavos), mediante a emissão de 1.511.168 (um 
milhão, quinhentas e onze mil e cento e sessenta e oito) novas ações ordinárias pelo valor de emissão 
de R$ 11,64 (onze reais e sessenta e quatro centavos) cada, nos termos do §1º do artigo 170 da Lei 
das S.A., subscritas e integralizadas pela Dock conforme o Boletim de Subscrição colacionado a esta 
Ata, totalizando 6.696.850 (seis milhões, seiscentas e noventa e seis mil e oitocentas e cinquenta) 
ações sendo 1.773.332 (um milhão, setecentas e setenta e três mil e trezentas e trinta e duas) ações 
preferenciais e 4.923.618 (quatro milhões, novecentas e vinte e três mil e seiscentas e dezoito) ações 
ordinárias, todas nominativas e sem valor nominal. Consequentemente altera-se a redação do artigo 
5º do Estatuto Social da Companhia, que passa a constar conforme abaixo. “ARTIGO 5º: O capital 
social, totalmente subscrito e integralizado, é de R$ 37.981.198.202,33 (trinta e sete milhões, 
novecentos e oitenta e um mil, duzentos e dois reais e noventa e oito reais e trinta e um três centavos), 
dividido em 4.923.618 (quatro milhões, novecentas e vinte e três mil e seiscentas e dezoito) ações 
ordinárias e 1.773.332 (um milhão, setecentas e setenta e três mil e trezentas e trinta e duas) ações 
preferenciais, totalizando 6.696.850 (seis milhões, seiscentas e noventa e seis mil e oitocentas e 
cinquenta” Encerramento: Foi oferecida a palavra a quem dela quisesse fazer uso, e como ninguém o 
fez, foram encerrados os trabalhos e suspensa a assembleia pelo tempo necessário à lavratura desta 
ata em livro próprio. Reaberta a sessão, esta ata foi lida, aprovada e assinada por todos os presentes 
Mesa. Marcelo Prudêncio Jacques - Presidente; e Duilio de Oliveira Beneduzzi - Secretário. Acionistas 
Presentes: DOCK SOLUÇÕES EM MEIOS DE PAGAMENTO S.A. Barueri/SP, 01 de setembro de 2022. 
A presente é cópia fiel da ata lavrada em livro próprio. A presente ata foi assinada mediante assinatura 
eletrônica realizada por meio da plataforma online “Docusign” ou similar, de modo que os presentes 
declaram e reconhecem a validade, para todos os fins, da assinatura eletrônica da presente ata, a qual, 
uma vez assinada digitalmente, produzirá todos os seus efeitos de direito, ficando convencionado que 
a data de assinatura será aquela da efetiva realização da presente Assembleia Geral Extraordinária. 
Mesa: Marcelo Prudêncio Jacques - Presidente. Duilio de Oliveira Beneduzzi - Secretário.

F. Mota Participações S/A
CNPJ nº 55.663.710/0001-93 - NIRE nº 35.300.364.082

Ata de Assembleia Geral Extraordinária Realizada em 22 de Agosto de 2022
Data, Hora e Local: Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de agosto de 2022, às 15:00 horas, na sede social da 
F. Mota Participações S/A, na Rua Líbero Badaró, 377 - 8º andar - conj. 810 (parte), na Cidade de São
Paulo, Estado de São Paulo. Presença: Acionistas representando 100% (cem por cento) do capital social,
conforme lista de presença anexa à ata (Anexo I) Convocação: Dispensada na forma do artigo 124
parágrafo 4º da Lei nº 6.404/76, considerando estarem presentes todos os acionistas da sociedade. 
Composição da Mesa: Presidente: Fernando Rodrigues Mota; Secretário: a acionista Maria de Lourdes
Gomes Mota. Ordem do Dia: Aprovar a distribuição de dividendos aos acionistas. Deliberação:
Deliberaram os acionistas presentes, à unanimidade, pela aprovação da distribuição de dividendos, no 
montante de R$ 1.900.000,00 (um milhão e novecentos mil reais) proporcionalmente às suas participações 
no capital social, provenientes dos recursos disponíveis na Reserva de Lucros da Companhia e, que,
portanto, já foram objeto de apreciação por parte da Administração, cumprindo com as obrigações legais e 
aquelas fixadas em seu Estatuto Social. Outrossim, deliberaram os acionistas que a ordem de pagamento 
dos dividendos será realizada até o dia 10 de setembro de 2022. Encerramento: Nada mais havendo a
tratar, o senhor Presidente encerrou os trabalhos desta Assembleia, lavrando-se a presente no livro próprio 
que vai assinada pelo senhor Presidente, por mim Secretária, e pelos demais acionistas presentes. 
São Paulo, 22 de agosto de 2022 - a) Presidente: Fernando Rodrigues Mota, Secretário: Maria de Lourdes 
Gomes Mota; Acionistas: Fernando Rodrigues Mota, Maria de Lourdes Gomes Mota, Jose Carlos Gomes 
Mota, Marcia Gomes Mota Lagrotta e Claudia Gomes Muszkat. Declaramos para os devidos fins que a
presente é cópia fiel da Ata lavrada no livro próprio. São Paulo, 22 de agosto de 2022. Fernando Rodrigues
Mota - Presidente da Mesa; Maria de Lourdes Gomes Mota - Secretário. JUCESP nº 602.412/22-5 em
03/10/2022. Gisela Simiema Ceschin - Secretária Geral.

MASSORE BANK SECURITIZADORA S/A
(Em Constituição)

EXTRATO DA ATA DA ASSEMBLEIA GERAL DE CONSTITUIÇÃO DE S/A
Aos 21/07/2022 às 11h, na sede social, localizada na cidade de Guarulhos/SP. Convocação e 
Publicações: Os acionistas foram convocados por Carta-Convite, entregue em 30/06/2022. Presença: 
Acionistas, a saber, Sra. Priscila Nogueira Rezk de Ângelo e Felipe Nóbrega Zacharias, Mesa: 
Presidente: Sra. Priscila Nogueira Rezk de Ângelo, Secretário: Felipe Nóbrega Zacharias. 
Deliberações: Constituição da sociedade Massore Bank Securitizadora S/A, e, por unanimidade 
de votos e sem quaisquer restrições, foi deliberado: Leitura e aprovação da minuta do Estatuto 
Social - resultou em sua aprovação unânime pelos presentes. Eleição dos Membros da Diretoria 
e definição da remuneração global dos Diretores. Os acionistas aprovaram a eleição dos Srs. 
Priscila Nogueira Rezk de Ângelo, como Diretora-Presidente da Companhia e do Sr. Felipe Nóbrega 
Zacharias, como Diretor de Relação com Investidores da Companhia, ambos com mandato de 3 
anos, iniciando nesta data de 21/07/2022 a 20/072025. Aprovar a remuneração global anual de até 
R$ 30.000,00 para os membros da Diretoria. Definição dos periódicos nos quais serão efetuadas 
as publicações legais - serão realizadas no Jornal “O Dia”. Aprovação do endereço da sede social 
da Companhia - Rua Diogo Farias, nº 181, Conj. 804, Centro, na cidade de Guarulhos/SP. Descrição 
da integralização do capital social - Foi declarado que o capital social de R$ 10.000,00 foi 
integralmente subscrito e integralizado neste ato, em moeda corrente nacional, declarando ainda a 
Sra. Presidente, que procedeu o respectivo depósito do montante acima, relativo ao Capital Social da 
Companhia, em conta bancária em nome da Sociedade. Guarulhos/SP, 21/07/2022. Presidente: Sra. 
Priscila Nogueira Rezk de Ângelo, Secretário: Felipe Nóbrega Zacharias. JUCESP/NIRE - 
3530060219-6 em 06/10/2022. Gisela Simiema Ceschin - Secretária Geral.

Campen Investimentos e Participações S.A.
CNPJ/ME n° 20.701.144/0001-82 - NIRE 35.300.490.703

Ata de Assembleia Geral Ordinária Realizada em 19 de Setembro de 2022
Local, Data e Hora: Na sede social, no dia 19/09/2022, às 10:00 h. Convocação, Presença e Publicação:
A totalidade. Mesa: Presidente: André Oliveira Perosa; Secretário: Paulo Ciampolini. Deliberações:
Os acionistas deliberaram, por unanimidade de votos e sem quaisquer ressalvas, com a abstenção dos 
legalmente impedidos: (i) Aprovar, depois de examinados e discutidos, o relatório anual e as contas dos 
administradores, bem como as demonstrações financeiras referentes ao exercício social encerrado em 
31/12/2021, acompanhadas do parecer dos auditores independentes, publicados conforme relatado acima. 
Os acionistas consideraram sanada, na forma do §4° do art. 133 da Lei n° 6.404/76, a falta de publicação dos 
anúncios e a inobservância dos prazos a que se refere o art. 133 da Lei das S.A. em razão da presença da 
totalidade dos acionistas, bem como dispensaram a presença de administradores da Companhia e 
representantes dos auditores independentes da Companhia, nos termos do §2° do Art. 134, da Lei das S.A., 
por não haver necessidade de esclarecimentos a respeito dos documentos disponibilizados pela
administração da Companhia pertinentes às matérias da ordem do dia. (ii) Ratificar a aprovação da 
destinação do lucro líquido apurado pela Companhia no exercício social encerrado em 31/12/2021, no valor 
de R$ 113.560.108,94, da seguinte maneira: (i) R$ 104.060.599,95 foram distribuídos aos acionistas a título 
de dividendos intermediários, conforme deliberado pelo Conselho de Administração em 9 de março de 2021, 
15 de julho de 2021, 24 de setembro de 2021, e 24 de novembro de 2021; e (ii) o saldo remanescente, no
montante de R$ 9.499.508,99, foi destinado à Reserva de Lucros da Companhia. (iii) Reeleger as seguintes 
pessoas para os cargos de membros do Conselho de Administração da Companhia, todas com mandato até 
a Assembleia Geral Ordinária que aprovar as contas do exercício social que se encerrará em 31/12/2022:
(a) Lucas Santos Rodas, RG n° 18.607.277-6 SSP/SP, CPF n° 217.156.938-76. (b) Paulo Zucchi Rodas,
n° 4.142.185 SSP/SP, CPF n° 140.551.048-04. (c) Guilherme Vidigal Andrade Gonçalves, RG n°
21.319.729-7 SSP/SP, CPF n° 105.611.068-60. Os membros do Conselho de Administração ora eleitos
firmam os respectivos Termos de Posse lavrados em livro próprio e anexos à presente na forma de Anexo, 
declarando, sob as penas da lei, que não estão incursos em nenhum crime que os impeça de exercer 
atividade comercial, empresarial ou de participar da administração da Companhia, bem como que não estão 
condenados, ou sob efeito de condenação, a pena que vede, ainda que temporariamente, acesso a cargos 
públicos, crime falimentar, de prevaricação, peita ou suborno, concussão, peculato ou contra a economia 
popular, contra o sistema financeiro nacional, contra as normas de defesa da concorrência, contra as 
relações de consumo, a fé pública e a propriedade. (iv) Autorizar a Diretoria da Companhia, observadas as
disposições legais e o disposto no Estatuto Social da Companhia, a praticar todos e quaisquer atos
necessários à implementação das deliberações acima. 6. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi a
presente ata lavrada e depois lida, aprovada e assinada pelos presentes. 7. Assinaturas: Mesa: Presidente:
André Oliveira Perosa; Secretário: Paulo Ciampolini. Acionistas: Lucas Santos Rodas, Guilherme Vidigal
Andrade Gonçalves, André Reginato, Paulo Zucchi Rodas, Eduardo Vidigal Andrade Gonçalves, Luis Vidigal 
Andrade Gonçalves, Dario Ferreira Guarita Neto, Maurílio Biagi Filho, Gustavo Figueira de Almeida e
Albuquerque, e Faro Capital Fundo de Investimento em Participações Multiestratégia (por sua gestora, 
Baraúna Gestora de Recursos Ltda., representada por André Oliveira Perosa e Paulo Ciampolini). São Paulo, 
19 de setembro de 2022. Mesa: André Oliveira Perosa - Presidente; Paulo Ciampolini - Secretário.
Acionistas: Lucas Santos Rodas, Guilherme Vidigal Andrade Gonçalves, André Reginato, Paulo Zucchi 
Rodas, Eduardo Vidigal Andrade Gonçalves, Luis Vidigal Andrade Gonçalves, Dario Ferreira Guarita Neto, 
Maurílio Biagi Filho, Gustavo Figueira de Almeida e Albuquerque, Faro Capital Fundo de Investimentos em 
Participações Multiestratégia, Por: Baraúna Gestora de Recursos Ltda. (Gestora), representada por André 
Oliveira Perosa e Paulo Ciampolini. JUCESP nº 609.275/22-7 em 07/10/2022. Gisela Simiema Ceschin -
Secretária Geral.

Campen Investimentos e Participações S.A.
CNPJ/ME nº 20.701.144/0001-82 - NIRE 35.300.490.703

Ata da Reunião do Conselho de Administração Realizada em 19 de Setembro de 2022
Local, Data e Hora: Na sede social, no dia 19/09/22, às 09:00h. Convocação e Presença: A totalidade.
Mesa: Presidente: Guilherme Vidigal Andrade Gonçalves; Secretário: Lucas Santos Rodas. Deliberações:
Os membros do Conselho de Administração deliberaram, por unanimidade de votos e sem quaisquer 
ressalvas: (i) Aprovar o relatório da Administração, as contas da Diretoria e as demonstrações financeiras 
relativas ao exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2021, as quais devem ser encaminhadas para 
aprovação pela Assembleia Geral Ordinária da Companhia. (ii) Aprovar a proposta de destinação do lucro 
líquido apurado pela Companhia no exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2021, no valor de 
R$ 113.560.108,94, da seguinte maneira: (i) R$ 104.060.599,95 foram distribuídos aos acionistas a título de 
dividendos intermediários, conforme deliberado pelo Conselho de Administração em 9 de março de 2021, 
15 de julho de 2021, 24 de setembro de 2021, e 24 de novembro de 2021; (ii) O saldo remanescente, no 
montante de R$ 9.499.508,99, foi destinado à Reserva de Lucros da Companhia; (iii) Aprovar a reeleição do 
Sr. André Reginato, RG nº 13.575.919-5 SSP/SP, CPF nº 125.607.168-44, para o cargo de Diretor
Presidente; do Sr. André Oliveira Perosa, RG nº 28.842.563-7 SSP/SP, CPF nº 255.919.818-52, Sr. Paulo
Ciampolini, RG nº 30.613.607-7 SSP/SP, CPF nº 217.872.858-80, ambos para o cargo de Diretores sem
designação específica, e todos com mandato até a Reunião do Conselho de Administração que se realizar 
previamente à Assembleia Geral Ordinária da Companhia que deliberar sobre as contas do exercício social 
de 2022. Os membros da Diretoria ora eleitos firmam os respectivos Termos de Posse lavrados em livro
próprio e anexos à presente na forma de Anexo, declarando, sob as penas da lei, que não estão incursos 
em nenhum crime que os impeça de exercer atividade comercial, empresarial ou de participar da
administração da Companhia, bem como que não estão condenados, ou sob efeito de condenação, a pena 
que vede, ainda que temporariamente, acesso a cargos públicos, crime falimentar, de prevaricação, peita ou 
suborno, concussão, peculato ou contra a economia popular, contra o sistema financeiro nacional, contra as 
normas de defesa da concorrência, contra as relações de consumo, a fé pública e a propriedade.
Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi a presente ata lavrada e depois lida, aprovada e assinada
pelos presentes. A presente ata confere com a versão original lavrada em livro próprio. São Paulo, 19 de 
setembro de 2022. Mesa: Guilherme Vidigal Andrade Gonçalves - Presidente; Lucas Santos Rodas -
Secretário. Conselheiros: Lucas Santos Rodas; Paulo Zucchi Rodas; Guilherme Vidigal Andrade Gonçalves. 
JUCESP nº 609.274/22-3 em 07/10/2022. Gisela Simiema Ceschin - Secretária Geral.
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EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1084806-10.2021.8.26.0100 O(A) MM.
Juiz(a) de Direito da 39ª Vara Cível, do Foro Central Cível, Est ado de São Paulo,Dr(a). Celso Lourenço
Morgado, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a JOSÉ IRANVALCLE BEZERRA FREIRE, RG 25269189, CPF
291.878.298-00, quelhe foi proposta uma ação de Despejo por parte de Viviane Zacharias Spinella, objetivando
a condenação no pagamento dos débitos de aluguéis vencidos. Foram realizadas tentativas paralocalizar o
réu nos endereços Rua Almirante Barroso, nº 35; Rua João Boemer, 531; RuaVenâncio, 27; Rua Euclides
da Cunha, 106, assim como pesquisas no INFOJUD, RENAJUD,COMGÁS, SERASA, CLARO, VIVO, TIM
e OI, e como esteja o mesmo em lugar incerto e nãosabido, não sendo possível citá-lo pessoalmente, nestas
condições foi deferido a citação pelopresente edital, para comparecerem em juízo, para promover sua defesa
e ser notificado dosulteriores termos do processo, a que deverá comparecer, sob pena de revelia. Encontrando-
se oréu em lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua CITAÇÃO, por EDITAL, para os atos etermos
da ação proposta e para que, no prazo de 15 dias, que fluirá após o decurso do prazo dopresente edital,
apresente resposta. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado naforma da lei. NADA MAIS. Dado
e passado nesta cidade de São Paulo, aos 08 de outubro de2022O MM. Juiz de Direito da 39ª Vara Cível do
Foro Central Cívelda Comarca de São Paulo/SP, Dr. CELSO LOURENÇO MORGADO, na forma da Lei, etc.

PLANETA SECURITIZADORA S.A.
CNPJ/ME nº 07.587.384/0001-30

Extrato da Ata da Reunião do Conselho de Administração Realizada em 24 de Agosto de 2022
Hora, Data, Local: 24.08.2022 às 10horas, na sede, Rua Hungria, nº 1.240, 6º andar, conjunto 62, São Paulo/SP. Pre-
sença: totalidade dos membros do Conselho de Administração. Mesa: Presidente: Flávia Palacios Mendonça Bailune; 
Secretário: Eduardo Trajber Waisbich. Deliberações Aprovadas: (i) o pedido de renúncia do Sr. Renato de Souza 
Barros Frascino, brasileiro, administrador de empresas, casado, RG nº 27.756.869 (SSP/SP), CPF/ME nº 274.390.808-
40, ao cargo de Diretor sem designação específi ca e do Sr. Emerson Rodolfo Lopes, brasileiro, administrador, sol-
teiro, RG nº 34.126.717-X (SSP/SP), CPF/ME nº 311.447.038-67, ao cargo de Diretor de Distribuição, ambos com ende-
reço comercial na sede da Companhia. (ii) Eleger: a) a Sra. Flávia Palácios Mendonça Bailune, brasileira, casada, 
economista, RG nº 60.917.105-7 (SSP/SP), CPF/ME nº 052.718.227-37, ao cargo de Diretora de Distribuição, cumulan-
do com o cargo de Diretora Presidente da Companhia, com mandato unifi cado de até 2 anos, até a Assembleia Geral 
Ordinária da Companhia que aprovar as contas referentes ao exercício social encerrado em 31.12.2022; b) o Sr. Re-
nato de Souza Barros Frascino, brasileiro, administrador de empresas, casado, RG nº 27.756.869 (SSP/SP), CPF/ME 
nº 274.390.808-40, ao cargo de Diretor de Compliance, assumindo a função de responsável pelo cumprimento das nor-
mas da Instrução CVM nº 617, de 5.12.2019, em especial, pela implementação e manutenção da respectiva política de 
prevenção à lavagem de dinheiro e ao fi nanciamento do terrorismo – PLDFT, com mandato unifi cado de até 2 anos, 
até a Assembleia Geral Ordinária da Companhia que aprovar as contas referentes ao exercício social encerrado em 
31.12.2022; c) o Sr. Lucas Drummond Alves, brasileiro, economista, casado, RG nº 11.900.577 (SSP/MG), CPF/ME 
nº 070.219.596-05, ao cargo de Diretor de Securitização, cumulando com o cargo de Diretor de Relações com os In-
vestidores, com mandato unifi cado de até 2 anos, até a Assembleia Geral Ordinária da Companhia que aprovar as con-
tas referentes ao exercício social encerrado em 31.12.2022, todos com endereço comercial na sede da Companhia. Os 
Diretores ora eleitos nos itens (a) a (c) acima (1) declaram, sob as penas da lei, não estarem impedidos de exercerem 
atividades mercantis; (2) tomarão posse, nesta data, mediante assinatura dos Termos de Posse, os quais fi carão arqui-
vados na sede da Companhia; e (3) exercerão seu mandato de forma unifi cada ao mandato vigente, encerrando-se, 
portanto, na data da Assembleia Geral Ordinária da Companhia que aprovar as contas referentes ao exercício social 
encerrado em 31.12.2022. Composição da Diretoria: Flávia Palácios Mendonça Bailune, como Diretora Presiden-
te e Diretora de Distribuição. Renato de Souza Barros Frascino, como Diretor de Compliance; e Lucas Drum-
mond Alves, como Diretor de Relações com os Investidores e Diretor de Securitização. Encerramento: Nada mais. 
São Paulo, 24.08.2022. Mesa: Flavia Palacios Mendonça Bailune - Presidente, Eduardo Trajber Waisbich - 
Secretário. Diretores renunciantes: Renato de Souza Barros Frascino, Emerson Rodolfo Lopes. Diretores Elei-
tos: Diretora de Distribuição: Flavia Palacios Mendonça Bailune, Diretor de Compliance: Renato de Souza Bar-
ros Frascino, Diretor de Securitização: Lucas Drummond Alves, Membros do Conselho de Administração da Com-
panhia: Flávia Palacios Mendonça Bailune, Eduardo Trajber Waisbich, Marcelo Leitão da Silveira. JU-
CESP nº 475.094/22-0 em 14.09.2022. Gisela Simiema Ceschin - Secretária Geral.
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Edital para conhecimento geral  Prazo de 30 dias. Processo nº 1008066-55.2014.8.26.0003. A MM. Juíza de Direito da 2ª 
Vara da Família e Sucessões, do Foro Regional III - Jabaquara, Estado de São Paulo, Dra. Luciana Leal Junqueira Vieira 
Rebello da Silva, na forma da Lei, etc. Faz saber aos que o presente Edital virem ou dele conhecimento tiverem que tramita 
por este Juízo os autos da ação de Inventário dos bens deixados por falecimento de Pedro Leandro da Silva, Brasileiro, RG 
8.645.398-1, CPF 005.760.648-07, cujo óbito ocorreu em 01/04/2014, conforme Declarações de fls. 36/41 e aditamento de 
fls. 320/326.Assim sendo e nos termos dos artigos 626, § 1º e 259, inciso III do Código de Processo Civil, o prazo para 
habilitação e impugnação de interessados incertos ou desconhecidos será de quinze dias, os quais fluirão após o decurso 
do prazo do presente Edital. Será o presente Edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e 
passado nesta cidade de São Paulo, aos 23 de setembro de 2022. 

Edital de citação  Prazo de 20 dias. Processo nº 1001296-86.2019.8.26.0224. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 3ª Vara Cível, 
do Foro de Guarulhos, Estado de São Paulo, Dr(a). Adriana Porto Mendes, na forma da Lei, etc. Faz saber a(o) Roberto 
Morishita Terraplanagem - ME, CNPJ11.565.417/0001-18, com endereço desconhecido, que lhe foi proposta uma ação de 
Procedimento Comum Cível por parte de Porto Seguro Companhia de Seguros Gerais, objetivando a cobrança de R$ 
6.886,94 (Dezembro/2018), referente à colisão no veículo assegurado pela apólice 17521228/19, na data de 16/09/2016 na 
Estrada dos Moraes, Hortolândia, Mairiporã/SP. Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua 
Citação, por Edital, para os atos e termos da ação proposta e para que, no prazo de 15 dias úteis, que fluirá após o decurso 
do prazo do presente edital, apresente resposta. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso em que 
será nomeado curador especial. Serão presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado 
e passado nesta cidade de Guarulhos, aos 05 de outubro de 2022. 

Visite nosso site:
www.jornalodiasp.com.br
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Motos

Triumph lança a nova Rocket 3 GT
A lendária Triumph Rocket III sempre

se destacou por sua força maior, presença
incrível e torque e potência superiores a qual-
quer outro modelo da concorrência. No ano
passado, chegou ao mercado brasileiro a
Rocket 3 R, totalmente remodelada. Agora,
está chegando às concessionárias um novo
modelo que amplia a linha no país, a Rocket
3 GT, na cor Sapphire Black (preta). A nova
Rocket 3 GT chega ao mercado com preço
de R$ 129.990, enquanto a Rocket 3 R está
à venda por R$ 123.490.

Este primeiro lote da nova Rocket 3 GT
está completamente esgotado, mas a Rede
Triumph já está organizando uma fila de es-
pera para o próximo lote da moto, que che-
gará às lojas no início de 2023. Outra atra-
ção em outubro é o lançamento de uma nova
cor para a Rocket 3 R, a Matt Silver Ice (cin-
za).

Os dois modelos da Rocket 3 comparti-
lham um diferencial no universo das duas
rodas: o maior motor para motocicletas de
produção em série do mundo (2.500 cc), com
221 Nm de torque (a 4.000 rpm).

O principal diferencial da nova Rocket 3
GT é o seu estilo que privilegia mais o con-
forto na pilotagem, tornando-a uma motoci-
cleta de Turismo, perfeita para longas via-
gens. Entre as novidades que o modelo apre-
senta, destaque para suas rodas de alumínio
fundido de raios múltiplos com usinagem ex-
posta no aro. Como a Rocket 3 R, a GT vem
equipada com pneus Avon Cobra Chrome,
desenvolvidos especialmente para a nova
Rocket 3, com uma largura de roda traseira
imponente de 240 mm. Os pneus têm deta-
lhes requintados e apresentam grande ade-
rência e alta durabilidade.

A nova Rocket 3 GT vem também com
guidões mais longos, oferecendo mais con-
forto e capacidade durante as viagens —
na Rocket 3 R, os guidões são do estilo roa-
dster. A Rocket 3 GT conta com uma altura

de assento mais baixa, de 750 mm (contra
773 mm da Rocket 3 R), o que é outro in-
grediente que amplia o conforto de piloto e
garupa — aliás, no novo modelo, o banco
do garupa possui um encosto construído com
alumínio escovado. Manoplas com dois ajus-
tes para aquecimento também são de série
no novo modelo — são opcionais na Rocket
3 R.

O motor triplo (uma especialidade Trium-
ph) de 2.500 cc oferece capacidade e de-
sempenho ainda maiores do que o seu ante-
cessor. Este propulsor oferece um incrível
aumento no pico de potência, que agora che-
ga a 167 cv (a 6.000 rpm). Com mais potên-
cia na faixa entre 3.500 e 7.000 rpm, a Ro-
cket 3 oferece um nível impressionante de
desempenho.

O motor possui o torque mais alto do que
qualquer motocicleta em produção no mun-
do, com 221 Nm — espantosos 71% a mais
do que a concorrência mais próxima. Com
uma curva de torque incrivelmente plana e
rica, atingindo o pico a 4.000 rpm, mantém o
torque máximo em toda a faixa intermediá-
ria, proporcionando aceleração e resposta
sem esforço em qualquer marcha.

O exclusivo sistema de escape de três
coletores é um detalhe de design icônico na
Triumph Rocket 3. Esse “detalhe” foi desen-
volvido de maneira inovadora para o rotea-
mento perfeito dos escapamentos, fluindo do
coletor para a caixa combinada do catalisa-
dor e para o silenciador de saída tripla, ofe-
recendo uma trilha sonora de ronco profun-
do, distinto e único.

 Muito conforto e excelente acaba-
mento

Oferecendo níveis excepcionais de con-
forto ao piloto e um nível de controle impres-
sionante sobre o desempenho poderoso da
Rocket 3 R e GT, há uma embreagem hi-
dráulica que permite ao piloto uma ação leve
no comando da embreagem para mudanças

de marchas. Além disso, a caixa de engre-
nagens helicoidais de seis velocidades e
alto desempenho da Rocket 3 é projetada
com precisão para ser mais suave, mais
forte e mais leve do que uma caixa de en-
grenagens padrão e foi projetada especi-
ficamente para permitir o aumento da capa-
cidade de torque.

Assim, como toda a gama mais recente
da Triumph, o motor da Rocket 3 oferece
tecnologias de ponta, como o sistema de ace-
leração Ride By Wire, além de um sistema
de resfriamento líquido incorporado à moto,
para proporcionar um desempenho aprimo-
rado e uma condução ainda mais eficiente.
Com detalhes como o novo farol duplo em
LED, incluindo o emblema triangular da mar-
ca, e o sistema de escape esculpido com três
coletores, a Rocket 3 tem uma postura incri-
velmente imponente nos seus dois modelos.

A Rocket 3 oferece um nível de acaba-

mento e detalhamento definidores da sua
categoria, contribuindo para um estilo mag-
nífico. Os belos recursos incluem tanque de
combustível esculpido com o DNA de design
característico da Triumph, tira do tanque de
aço inoxidável escovado e uma linda tampa
de alumínio em estilo Monza, tampa da caixa
de ar em alumínio escovado, tampa de óleo
em alumínio escovado em estilo Monza, ale-
tas usinadas nos cárteres, protetores térmi-
cos escovados e elegantes apoios para os pés
do garupa dobráveis, escondidos com design
dobrável exclusivo.

O modelo traz a mais alta especificação
de freios já vista numa motocicleta. Traz tam-
bém componentes de suspensão premium e
tecnologia de aprimoramento de última gera-
ção, projetada para oferecer ciclística e pilo-
tagem fenomenais, conforto superior e o
máximo da performance.

A moto apresenta um chassi de alumínio

otimizado em massa de alta especificação
com um design inovador que contribui para a
economia geral de peso e ainda fornece uma
incrível relação torque/peso, mais de 25%
maior que o competidor mais próximo. Além
disso, o modelo apresenta uma unidade de
suspensão traseira Showa monochoque, to-
talmente ajustável, com reservatório piggy-
back (retorno, compressão e pré-carga ajus-
tável) e garfos dianteiros Showa ajustáveis
de 47 mm (com ajustes de retorno e com-
pressão) para oferecer conforto de pilotagem
superior e capacidade de viagem e pilotagem
excepcionais.

Completando a inovação de engenharia
de alta especificação, estão as pinças Brem-
bo Stylema da mais alta especificação. Além
disso, esse novo design permite um aumento
do fluxo de ar ao redor das pastilhas de freio,
o que ajuda as pinças a esfriarem mais rapi-
damente para obter um desempenho ainda
superior.

Levando a capacidade para o nível
mais alto, a Rocket 3 possui, nos dois mo-
delos, uma série de tecnologias de últi-
ma geração com foco no piloto, inclu-
indo: Painel de instrumentos TFT de
segunda geração; Freios ABS otimiza-
dos para curvas; Controle de tração oti-
mizado para curvas; Unidade de Me-
dição Inercial (IMU); Quatro modos de
pilotagem configuráveis (Road, Rain,
Sport e Rider); Iluminação totalmente
em LED com farol DRL; Controle Hill
Hold; Controle de velocidade; Ignição sem
chave e trava de direção; Carregamento
por USB.

Recursos opcionais: Auxílio de Troca
de Marcha Triumph; Primeiro sistema de
controle GoPro integrado do mundo; Siste-
ma de navegação; Aplicativo My Triumph;
Operação integrada do telefone e da músi-
ca; Sistema de monitoramento da pressão
dos pneus (TPMS).

MXF lança linha 2023
rísticas originais, concebidos pelo projetista
Felipe Pigati, da Pix Design Lab e produzi-
dos pela Biker Acessórios, parceira antiga da
marca.

Outra novidade são os gráficos, projeta-
dos pela Renova Grafix, uma das melhores
do Brasil quando o assunto é qualidade e du-
rabilidade de adesivos.

Com o design exclusivo, a linha comple-
ta representa o alcance de um novo nível que
a MXF proporcionará aos seus usuários. As
motos foram completamente remodeladas,
pensadas e preparadas para atuar nas mais
diferentes condições de tempo e terreno, ga-
rantindo melhor posição de pilotagem e faci-
lidade para atacar curvas.

Em especial a 300TS, mais potente que
sua irmã dois tempos, a 250TS. Um dos prin-
cipais diferenciais desse novo veículo da
montadora fora de estrada, está na suspen-
são dianteira duplo cartucho, da marca SZC,
com regulagem de compressão e retorno e
válvula de alívio de ar (310 mm), desenvolvi-
da exclusivamente para essa versão.

Por sua vez, em sua suspensão traseira,
também SZC, a regulagem se dá através de
pré-carga da mola e ajustes de compressão
e retorno (300 mm). Além disso, a moto con-
ta com painel digital, partida elétrica e pedal,
farol de led exclusivo, quadro de aço cromo-
molibdênio de alta resistência, carburador
38mm, e freios (dianteiro/traseiro) hidráuli-
cos, com pistão duplo e discos ventilados (260
e 220mm), proporcionando agilidade e eco-
nomia para o usuário.

A eficiência de seu motor é garantida
graças ao torque em baixa rotação à linear
entrega de potência em todas as faixas de
rotação. Completa esse conjunto uma exce-
lente embreagem de acionamento hidráulico,
novidade na linha off-road MXF.

A 300TS, com 108 quilos e tanque com
capacidade para 9,3 litros de combustível, é
uma moto muito acertada e preparada para
as mais diferentes condições brasileiras, sen-
do que toda a linha 2023 foi pensada para
dar conforto, mas sem deixar de lado a segu-
rança e economia para o piloto brasileiro,
melhorando assim suas experiências off-road,
tanto para os aventureiros amadores quanto
profissionais.

A paixão pelo universo das duas rodas
pode ser um incentivo para as crianças. Afi-
nal, ao estimular nelas o sonho de “explo-
rar o mundo”, por meio do motocross,
foco, disciplina e capacidade motora vi-
rão como “ganhos extras”. Neste senti-
do, apostando no público infantil, a MXF
Motors acaba de lançar no mercado a mini-
moto Ferinha Electric.

Trata-se de uma moto 100% elétrica e,
portanto, ecológica, que traz resistência, qua-
lidade, durabilidade e baixo custo de manu-
tenção como principais destaques.

A nova Ferinha Electric, como seu pró-
prio nome indica, é uma verdadeira fera: do-
tada de um resistente motor elétrico, com
autonomia e baixo ruído, ela consome bem
pouca energia, independente de rodar na ter-
ra ou no asfalto, com autonomia de 15 km.
Com três níveis de velocidade e câmbio que
dispensa a troca de marchas por ser total-
mente automática, ela é calçada por pneus
off-road que garantem forte aderência. O

Minimoto Ferinha
Electric para crianças

resultado é maior segurança e controle na
pilotagem.

Além disso, por ser elétrica, ela não de-
manda troca de óleo, velas de ignição, filtros
e outros componentes, o que representa, além
de economia para o bolso dos pais, uma con-
tribuição ao meio ambiente.

Outro destaque da minimoto, que chega
a uma velocidade máxima de 25 km/h, é seu
sistema de frenagem, com disco nas duas
rodas, o qual garante menores perdas mecâ-
nicas ou deformações de peças.

Pensando na praticidade e, principalmen-
te, na segurança dos pilotos mirins, o guidão
foi desenvolvido no estilo “fat bar”, funcionando
da mesma forma que uma moto convencio-
nal, contando, ainda, com um botão de segu-
rança, evitando, assim, acidentes.

A Ferinha Electric, com capacidade de
carga de 60 kg e altura do banco de 58 cm,
tem peso bruto de 32 kg. O modelo, disponí-
vel na cor preta, está disponível desde já para
compra, no valor de R$ 5.565 + frete.

Um lançamento bastante aguardado co-
meça a chegar ao mercado brasileiro – a nova
linha 2023 da MXF Motors – composta pe-
las já consagradas 300RXS (4 tempos) e
250TS (2 tempos), e tendo como grande no-
vidade a 300TS (2 tempos).

Mantendo a clássica pegada off-road da
MXF, com motores 2 e 4 tempos, a linha 2023
tem identidade própria, com design novo e
arrojado, com plásticos 100% nacionais, com
capacidade de resistência aos diferentes ce-
nários e sem chance de perda das caracte-

Truck

Dunlop amplia garantia de
pneus de carga

Reforçando a qualidade de seus produ-
tos, e sempre buscando maneiras de inovar
dentro do segmento, a Dunlop oferece mais
uma vantagem para os caminhoneiros. Ago-
ra a garantia contra defeitos de fabricação
de pneus de carga passou de cinco para sete
anos, de acordo com algumas regras.

O benefício é valido para todas as medi-
das dos modelos SP320, pneu de uso regio-
nal rodoviário para eixos direcionais e fabri-
cado no Brasil e também para o modelo
SP835, modelo de pneu de aplicação seme-
lhante para eixos de tração. O benefício será
válido para pneus produzidos ou adquiridos a
partir de 01/01/2022 em todo o território na-
cional.

O Dunlop SP320 foi desenvolvido com a
tecnologia Advanced Footprint Control, otimi-
zando a área de contato com o solo, aumen-

tando a qualidade e durabilidade do pneu, além
de reduzir o desgaste irregular. Aliado à ban-
da de rodagem com camada dupla, carcaça
mais robusta e talão reforçado, ele foi pensa-
do para ter não só uma primeira vida útil mais
longa, mas também um maior número de re-
capagens, trazendo o melhor custo x benefí-
cio da categoria para o seu veículo.

O pneu Dunlop SP835 foi desenvolvido
para aplicação regional e rodoviária para ei-
xos de tração. O novo desenho da banda de
rodagem, com sentido único de rotação e
novo composto, proporciona quilometragem
20% superior a seu antecessor. A nova tec-
nologia garante o poder de tração durante
toda a vida útil do pneu.

Os caminhoneiros terão direito à garantia
complementar a partir da apresentação de
notas fiscais de venda dos produtos nos pon-

tos de venda, para que seja iniciado o proces-
so de análise por um técnico habilitado. Caso
o comprovante não esteja disponível, será con-
siderada a semana e o ano de fabricação do
pneu, verificada a partir do número de série
de fabricação e/ou número DOT.

Caso seja identificada alguma falha, um
novo pneu do mesmo tipo e medida ou simi-
lar será entregue ao consumidor, cobrando-
se apenas o valor resultante do percentual
do desgaste do pneu substituído.

A garantia será considerada válida en-
quanto houver vida da banda de rodagem
original. Ela estará automaticamente extinta
a partir do atingimento da profundidade míni-
ma de 1,6 mm. Mais informações sobre as
regras e cobertura da garantia complemen-
tar estão disponíveis em
www.dunloppneus.com.br/garantia.

Peels lança capacetes
da Hello Kitty

A icônica Hello Kitty é a grande es-
trela da nova coleção da Peels,
marca referência na produ-
ção de capacetes. São
três modelos– Freeway,
Click e Spike – disponí-
veis em quatro grafis-
mos.

O objetivo é que o
universo lúdico gere
identificação nos clien-
tes. A personagem atu-
ará como uma impulsio-
nadora do negócio, já que pode
ser uma entrada para novos mercados

como magazines, lojas de departamento
e e-commerces geek.

A parceria é uma estra-
tégia para alcançar o mer-
cado jovem, trazendo toda
a alegria e identidade da
celebridade japonesa aos
apreciadores do mundo
duas rodas.

Os lançamentos já es-
tão disponíveis nas lojas físi-
cas e principais e-commer-
ce do Brasil. Os preços pú-
blicos sugeridos variam de

R$ 384,90 a R$ 424,90.

Diretor e Editor Executivo: J. A. Otazú - MTB: 071836/SP
Editor: Angelo “Guto” Oliveira - MTB: 0069016/SP
Email: autojornal@mastermidia.com.br / Fone: (11) 99681-3549
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